

み
か
り
ん
の
フ
ロ
ク

尾道市立
土堂小学校

平成23年度

「土堂っ
子日記」文庫

報道委員会



尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫

みかりんのブログ

平成23年度



報道委員会

もくじ

6年生のみかりん
・
・
・
・
・
・
・
7

6
年生のみかりん

2011年 4月 18日 (月)

「自己紹介」

こんにちは。私のニックネームはみかりんです。

報道委員会に入ろうと思ったのは、お父さんにススメられたのもあるけど、ブログをしていると聞いてとても楽しそうだったし、友達も去年報道委員会に入っていて楽しいよと言っていたので入ろうと思いました。

私のがてなことは、算数とパソコンを使うことです。算数は、分数で一生懸命がんばっても、小さいことでミスをしてしまいます。ミスが減らないので分数はにがてです。

パソコンではタイピングが一分間で95文字ぐらいです。でも、クラスのみんなは、100文字以上は打っています。そんなみんながうらやましいです。

私の好きなことは、英語とスポーツをするのが好きです。英語は発音や英語の文を書くのが好きだからです。今私が熱中しているのは、中学一年生がする英語です。でも始めは、書くことや否定文や疑問

文をするのがとてもむずかしかったです。

スポーツでは、ドッチボールやてんかに使うボールを使ったスポーツがとても大好きです。

土曜日に犬と遊ぶ時にサッカーをして遊びます。パス回しをしていたのでパスをするのがうまくできるようになりました。

これから1年間、よろしくおねがいます。

2011年 4月20日(水)

「参観日」

最近、参観日がありました。

6年生の私のクラスでは、社会の歴史の授業をしました。

弥生時代には米作りがあり、米は今でいうと宝石と同じぐらいの価値がありました。

上流の所に米を育てている人がいます。下流の所に米を育てるとします。上流の人がたくさん土地や水がほしいからたくさんとってしまいます。すると下流の人は水も土地も少ししかなくなってしまう、争いが起こっていたこともあったそうです。

村のまわりには、敵が入れないようにたくさんのしかけをして米を守っていたそうです。

私は、弥生時代から争いがあったことにびっくりしました。

2011年 4月20日(水)

「家庭訪問」

明日は、担任の先生が家に来られます。

私の家は、田舎にあります。

山や竹、夏の夜には野ウサギ、ウリボウ（イノシシの子供）も道ばたに歩いています。
1 ～ 5年までの先生も、地図を手にして迷っていました。

私の家の周りは、目印となる物が橋と川しかありません。

先生が家庭訪問でうちに来る時は、ペットのハムスターをさわらせてあげます。

すると先生たちは「おとなしくて噛まないね」と言ってハムスターをほめてくれます。

今年の先生にはどうしようかな？

2011年 4月 21日 (木)

「熟」

今日は、塾で英語をします。

英語はとても難しいです。私が行っている塾では、中学 1年生のことをやっています。

でもその中には、小 3 や小 4 年生がいます。

私は、そんな低学年が頑張っているのを見て私も頑張ろうと思いました。

これからも低学年が頑張っているみたいに、私も負けないように頑張ります。

2011年 4月21日(木)

「ほんのよみきかせ」

最近、本の読み聞かせの練習をしています。

今回読み聞かせをするのは、1年生です。

私が担当の1年生は、とてもおとなしいのでどんな本が好きなのかが分からなくて、図書室で本を借りる時にすごく悩みました。

結局私はヤマネが出てくるお話にしました。

私はつまらないように、なるべく覚えておくようにします。

1年生喜んでくれるかな？

2011年 4月22日(金)

「寿司」

おなががすいたな。

今日は、寿司が食べたいな！さっそく寿司屋へレッツゴー！

寿司屋に着いたら学校の友達に 2 人も会った。

モニターに写った寿司を次々に選んでいく。

私は焼きサーモンがとっても大好きで、³皿食べました。

口の中でとろっとするのが好き。

たくさん食べたならなんだか眠くなってきたな！。

ゴールデンウィークにも行きたいな。

2011年4月22日(金)

「運動会に向けて」

今日は、赤組と白組を決めました。

私は去年と同じ白組になりました。

5・6年生からは組体操が始まります。

組体操では、2人技や3人技の他にもタワーなどもします。

私は全部土台役で、久しぶりにしたら1週間ほど筋肉痛で腕やアキレス筋が痛くなりました。でも、土台役なので弱音をはかずに頑張って、これからも練習に取り組んでいきます。

2011年 4月 25日 (月)

「いっこ」

久しぶりに向島のいとこと会いました。

いとこは性格も顔も全く変わっていませんでした。

DSにはまっているらしく、たくさんのカセットをケースに入れていました。

私はいとこが持っていた中で、カービーとスーパーマリオがやってみたかったです。

たぶんゴールデンウィークで会おうと思うので、その時にさせてもらいたいです。

2011年 4月27日(水)

「夏の強敵」

桜の花が咲き、とても気持ちいい春です。

でもなぜか夏の夜に「ブーン」と羽の音をさせながら血を吸う蚊がいます。

私が入っている時にも、3か所も刺されました。

蚊をやっつけても、次々になぜか穴のあいていない網戸から入ってきます。

これからまた、一緒に春夏を過ごすことになってしまいました。

2011年 4月 27日（水）

「春なのに！」

春なのに、家の外にはいつも決まった泣き声が聞こえます。

すずむしの鳴き声の他に、「じりじり」という鳴き声も聞こえます。

土日の晴れの日、川の階段に座って虫の鳴き声を聞いています。

「あれ？今日はあまり虫が鳴いてないな。今日はたくさん鳴いているな。」

と田舎ならでわの観察ができます。

夏休みの自由研究も、自然のことについて調べたいと思います。

2011年 4月 28日(木)

「筆箱に！」

私の筆箱にはチャックがあります。

でも振り回したりしていると、チャックの所が壊れてしまいました。

次を買う筆箱はコンパクトで、たくさん入る物がいいなーと思っていたら、文房具コーナーにブランドのメゾピアノやエンゼルブルーの種類の黄色いサルにしました。

ふつうの筆箱より何円も高かったです。でもぎりぎり、おこづかいでたりました。

今度の筆箱はとても高いのもあるけど、傷や穴があかないように気をつけて使っていこうと思います。

2011年5月4日(水)

「白鳥動物園」

香川県にある白鳥動物園に行きました。

白鳥動物園には、宮川さんやベッキーや鉄腕ダッシュの人たちも来たそうです。

子ウサギや犬などは、触れ合うことができます。

子ウサギは小さいけれど、ぴよぴよんととび回ってなかなかつかまえられなかったけれど、日なたぼっこをしている子ウサギをなでると、なついてきた時になんとか持ち上げられました。

他にも、ホワイトタイガーやアフリカゾウがいました。

昼ごろになると学習発表会がありアニマルショーを見ました。すると柴犬がいろんな方向に向いたわつかを次々とんでいききました。

今日はすごい学習発表会と、かわいい子ウサギを見たりさわったりしてとても楽しかったです。

2011年5月4日(水)

「レオマワールド」

香川県にあるレオマワールドに行きました。

レオマワールドには、10種類のキャラクターパレードがあります。

他にもたたくさんのゲームや、乗り物体験、グルメシヨッピングができます。

乗り物は、フリーパスがあると無料で乗れます。

私が一番楽しかった乗り物は、ピバーチェ(速度75kmで走る水上ジェットコースター)、パイレーツ(船が左右に大きく飛び上がる)、ゴーカート(一周600mの本格的なコース)がとても楽しかったし、乗る前はワクワクしてたまらないくらいでした。

夕方ごろになると、パイプを太鼓代わりにしてたたくのが初体験で、リズムに乗ってたたくのが楽しかったです。帰りにオリジナルのイチゴの飴をもらいました。

今日一日、とても楽しかったです。

2011年 5月 4日（水）

「太鼓」

公会堂前で太鼓の発表をしました。

今回は 1組が発表しました。たいた曲は、嵐という曲です。

たたき終わったあと、司会の人がもう一曲たいてくださいと言われてとてもびっくりしました。でもお客さんに伝えられるようにたいたので良かったと思います。

2011年5月6日(金)

「DVD」

DVDを新しく買いました。

今回買ったのは、ディズニーのトイストーリー3を買いました。

トイストーリー1はテレビで見たことがあって、トイストーリー2は見たことがないので今度また買う時には2を買う予定です。

他にも私の家には、ジブリのDVDやハリーポッターのDVDもほとんど持っています。

いつかジブリとディズニーのDVDの種類を全部買いそろえたいです。

2011年5月6日(金)

「遠足」

私たち6年生と1年生は、遠足で千光寺公園に行きました。

尾道にはたくさんさんの寺や昔話があります。1年生はまだそのことを知らないの、6年生が「このお寺はくが有名でこういう昔話があるんだよ」と教えてあげました。

歩いている途中、たくさんさんの話をして1年生とすこし仲良くなれました。

千光寺まで急な坂やごつごつの階段がたくさんあってとてもつかれました。

千光寺につくと、まだ時間があったのでサルがいるサル山に行ったり、鬼ごっこをしたりして遊びました。

お楽しみのお弁当の時間が来ました。みんなお弁当をたくさん食べていました。帰る時間になると、

「えー！もー帰るの？」

と、一年生がまだいたそうに言いました。

小学校に帰ってくると、1年生はくたくたになっていました。
今日は1年生と仲良くなったし、お寺のことも覚えていてくれたのでよかったです。

2011年5月6日(金)

「サイクリング」

今日、生口島にサイクリングに行きました。

生口島はとても静かで落ち着いた島なので、気持よくサイクリングができます。

愛媛県にある今治方面の橋が多田羅大橋で、次が大三島大橋で最後の橋が名前は忘れたけど、

1トルを超えるとても長い橋をサイクリングしました。

生まれて初めて、自転車でこんな長い距離を走りました。

帰りもまたこの長い道を走って帰らなくてはいけません。

生口島に帰ってきた時は、もう日が落ちていました。

これからはもうこんな長い距離を走るなんてこりこりだー！

2011年5月9日(月)

「だる〜い」

ゴールデンウィークあけで体がとてもだるいです。

朝もゴールデンウィークの時は、9時か10時に起きていたのが、急にゴールデンウィークが終わって早く起きないといけなくなってしまうって、ドラえもんのタイムマシンでゴールデンウィークが始まった日までタイムスリップしたくなりました。

でも現実はそう甘くないから、今日も1日授業中もしっかり先生の話をちゃんと聞いて、眠らないように気をつけようと思います。

今日も一生懸命頑張るぞー！オー！

2011年5月9日(月)

「カラオケ」

昨日、お母さんと姉妹でカラオケに行きました。

私はアニメの歌やお母さんが歌っていた曲を歌いました。

土堂小学校がモデルとなった、アニメ「かみちゅ」というアニメのオープニングの歌も歌いました。エンディングを歌うのを忘れていたので、次にカラオケに行く時は忘れないようにしようと思います。ちなみにエンディングとオープニングは、「晴れのちハレ！」と、「アイスクャンディー」という題名です。

もし歌えたら試してみてください。

2011年 5月10日（火）

「組み体操」

毎日のように体育の授業があります。

5月の運動会に向けて5・6年生は組み体操の練習をしています。

他にも朝の朝会の時に、5・6年生は1・2年生にラジオ体操のやり方などを教えています。組み体操で私は、「ほかけ船」という技があつて、3人のうち2人が左右に立つてとう立をします。

真中で1人が2人の足を持つという、私にとって一番難しい技を体育の時間にやりました。

初めは足を打ってあざができたけど、もう一度やってみるとなんとできました。

運動会本番の時に失敗しないように、毎日家でとう立の練習をがんばっています。

2011年5月10日(火)

「雨」

最近は雨が降る日がとても増えていきます。

しかも小雨ならまだ傘をさささないで帰れるけど、大雨なので傘を忘れたらそのまま歩いて帰らないといけないので風邪を引いてしまいます。

だから私は、傘を忘れないように気をつけています。

みなさんも天気予報を見て行動しましょう！

2011年 5月 11日 (水)

「原因」

近頃、雨が毎日ふり続ける原因が分かりました。

なんと今、沖縄の方から四国を通って、東京の方へ台風が移動していくそうです。

だから雨が毎日続く事が分かりました。

それに昨日と比べて雨の大きさがびみょうに大きくなっていて、水たまりじゃない所を歩いていても靴に水が入ったり靴下が濡れたりします。

家に帰って靴をぬぐと、普段の靴は真っ白なのに靴が濡れているから暗い色になっていました。

来週にはこの雨がやんでるといいな。

2011年5月11日(水)

「初めての撮影」

報道委員会では、給食時間に給食風景を撮影するために学年、組ごとに役割を決めて写真撮っています。まず。

私たち6年1組は、月曜日と水曜日に写真撮影をしています。

写真撮影はカメラを使うので、カメラの使い方が分かるようになったし、撮る時の角度もだいたい分かるようになりました。

これからも1、2年生の、おいしそうに食べる給食風景をたくさん撮っていききたいと思います。

2011年 5月12日(木)

「グラグラに」

今私の口の中は緊急事態にまきこまれていきます。

それは歯がグラグラしているからです。

それに子供の歯の上に大人の歯が少しはえ始めているので、早めに子供の歯を抜いておかないと歯のバランスがおかしくなってしまうから、できるだけ早めに抜きたいなと思っています。

なんどもなんども抜こうとしたけど、痛くて力が入りませんでした。

すると抜けそうになると血が出てきました。

うがいをしていったん止めたけど、やっぱり気になったので歯医者に行ってますいをかけて抜いてもらおうかなとも考えました。

そっちのほうが楽だし、早いから抜いてもらおうことにしました。

2011年5月13日(金)

「ペット」

私の家はハムスターを飼っています。

種類は小さくて人なつっこい、ジャンガリアンハムスターという種類を飼っています。

性別はメスで、名前はカレンという名前です。

カレンは私が3年生の3月の時に飼いました。

私はカレンが噛みそうでなかなかさわれなかったけど、妹や姉が手の上で上手に渡らせているのを見て、手の上に乗せたいなと思って乗せてみると、上手に手の上を歩いてくれました。

今ではもうおばあちゃんになって動きが少しにぶっているけど、今でも私たちと手の上でなく毎日部屋のあちこちを行きたい方に歩かせて遊んでいます。

これからもカレンちゃんに長生きしてもらって、いっぱい遊びたいです。

2011年5月13日(金)

「応援の練習」

今一番頑張っているのは、赤白の応援の練習です。

応援の練習は踊りと歌があります。

その中でよく注意されるのは、踊りの「びっぴっぴっおー！」の腰を落とすところであんまり腰がおりていない人が多くいることと、声を腹の底から出していないで先生が、

「野球の試合の応援団が、腹の底からおもいきり出しているのをちゃんとまねしてごらん！！」と注意されることです。

今回はみんなの前でやるので恥ずかしくて、そんな大きな声を出すのはちょっと無理だと思ったけど、今年も5年生もいるからちゃんとしたお手ほんになれるように努力をして、本番では白組が勝てるようにがんばって応援をします。

2011年5月13日(金)

「これからの思い出」

まだ早いけど、これからの思い出をどうするかを迷っています。

今までは大きな行事としては、入学式が終わりました。

次は春の運動会です。

今年最後の運動会なので、悔いが残らず全力で取り組んで赤、白どちらが勝っても負けてもそれはいい思い出になると思います。

私は放送係で入場する時に、「まず～さんが行進します」と放送をする係でつまらずに読みたいんですが、なぜか緊張している時はうまくセリフが言えなくなってしまう事があって、つまったらどうしようという緊張感もありわけが分からなくなってしまうそうです。

でも、今年しかない運動会だから悔いがなく一生懸命に頑張れたらいいなと思っています。

2011年5月14日(土)

「夢のなか」

最近私は変わった夢を見ます。

それは学校の体育館や教室で、ハリーポッターみたいにほうきに乗って金のスニッチを捕まえるという夢です。

金のスニッチを捕まえるのは簡単そうに見えるけど、そう簡単に捕まえられるスニッチではありません。スニッチが目の前にいても、右に行ったり左に行ったりして壁に何度もぶつかって(本当ではありません)あざが夢の中でできてしまいました。

それに時々、ほうきから落ちてしまったことがあります。

空から落ちるのは目や手、足が針に刺さったような感じでも痛いので落ちないように気をつけています。

それにしても、もっと他の夢が見たいなー。

2011年5月14日(土)

「料理」

料理を久しぶりに作ってみたくなりました。

姉が料理が上手で、ダイエットをする時も野菜に味をつけて自分なりにアレンジをして食べているのを見ました。

そんな姉に負けず、妹もフライドポテトが作れます。

こうやってお母さんやお父さんがいない時は、自分たちで料理を作っています。

私は卵を使った料理が得意です。

オムライスや卵ご飯を作ったりします。

妹はなぜか私を作った卵料理がおいしいと言ってくれます。

これからも卵以外の料理も作ってみようと思います。

2011年 5月15日(日)

「ブルドック」

ブルドックというのは雑貨屋さんで、いろんなものが売られています。

私の部屋にはスタンドがないので、夜に読書をする時も部屋の電気をつけないといけないので、迷惑がかかってしまいます。

でもスタンドが買えたので、これからは安心して読書ができます。

これからもいっぱい本が読める〜！

2011年5月15日(日)

「チャレンジ！」

卵料理以外にも、新しい料理にチャレンジしてみました。

それは麻婆豆腐作りです。

私は作るのが初めてだったので、お母さんと一緒に作りました。

意外と作るの簡単だったけど、豆腐を切ったり混ぜるのが結構難しかったです。

食べてみると味は濃くもなければ薄くもなかったです。(自分としては)

また今度は、もう少しおいしく作れるようチャレンジしたいです！

2011年5月16日(月)

「すし屋さんで！」

すし屋さんに行きました。

すし屋さんでは、サーモンが好きなのでサーモンをいっぱい食べたり、エビも好きなので2・3皿は食べました。

でも早く食べたいからといって、ワサビなしにするつもりだったのにワサビありにしてしまい、サーモンのお皿すべてがワサビありになってしまいました。

お父さんに「食べて」と言ったら「6年生だから食べれないといけんよ」と言われしかたなく食べてみると口の中が冷たくなったり、痙攣して食べれなくなりました。

でも食べれるようになったかなと思ったら、口が赤くなっていました。

絶対にワサビなんか二度と食べないから！

2011年5月16日(月)

「中古屋さんで本を！」

中古屋さんで本を買いました。

中古屋さんではゲームやDVD、本などが売りだされていて、それを買ったりする所です。

私が欲しい本はちよつと高い本だし、10巻以上も種類があります。中古で買えば10巻の種類を安くして買えました。

他にも10⁵円コーナーがあつて、そこでもいいのがあつたので買ってみました。

今回初めて行つてみて、中古さんは安くてけっこう種類がたくさんあつたので欲しいものがすぐに買えました。

2011年5月17日（火）

「役」

運動会の時に6年生が中心となって児童をまとめたり、放送をしたりします。

その係の内容を今日決めました。

私は放送係で、内容は開会式の前半とプログラム8番と14番の競技の事を言います。

私は緊張すると「」や「。」を休まずに言ってしまうので、早口にならずに頑張りたいです。

つまらずにゆっくりに言えるように練習を頑張ります！

2011年 5月17日（火）

「初めて外で組み体操！」

今日！初めて外で組み体操を練習しました。

外は石がたくさんあって、とても痛かったです。

でも本番では石のことよりも技が大事なので、石の痛さに負けず途中何があっても技を完成させたいです。

そのためには集中が出来ていないとけがをしてしまうかもしれないので、集中して頑張ることを忘れずに技を完成させたいです。

最高の運動会にしたいです！

2011年 5月25日(水)

「納豆」

給食で納豆が出ました。

納豆は独特な臭いや味、ねばりがあります。

クラスの間みんなも嫌いな友達は、

「今年は、く粒食べる。」

と言って食べていました。

でも納豆が大好きな友達は、

「納豆頑張つて食べてみ、おいしいよ！」

とはげましました。納豆をほうばったり、おかわりをしている友達もいました。

クラスみんなが、納豆を全部食べれるようになればいいな。

2011年5月25日(水)

「運動会」

22日、日曜日に運動会がありました。

その日は天気が悪く雨が降ってしまいました。でも8時くらいに雨はやみ、保護者や先生がグラウンドが安全に使えるように水を流したり、新しい土を運んだりと力仕事をしていました。

さあ運動会の始まりです！今年最後の運動会なので、悔いが残らないように一生懸命頑張ろうと思います。

5・6年生でキバ戦や組み体操の競技をしました。組み体操では私の所は一度もくずれず、失敗をしませんでした。

一番最後の一番難しい7段タワーでは、初めて完成しました。そして降りる時もくずれずに降りれました。

キバ戦では1回戦の男子の時は白組が負けてしまって、2回戦の女子の時は4対0で白組が勝ちで、3回戦の男女混合の時は赤が勝ちました。結果同点です。

閉会式で合計得点が発表になりました。

白く点、赤く点、今年の優勝は白組です。そう言われた時やったーという気持ちでいっぱいでした。
最後の運動会、優勝できたー！

2011年5月26日(木)

「クラブ」

今日は2回目のクラブがありました。

私は屋内スポーツクラブで、バスケットボールとフットボールをしました。

バスケットでは、赤白に分けて試合をしました。

前半は6年生がゴールにボールを入れて、4年生はあまりボールをさわっていませんでした。

後半は4年生もボールにさわっていて表情が明るくなりました。

結果赤が勝ってしまって、とてもやさしかったです。

フットでは5年生の男子がよく遠くまで飛ばして、なかなかボールを取ることができませんでした。

最後のあと一点でサヨナラホームランの時に、私がアウトにならなかつたのでなんと白が勝ちまし

た！

最後に勝てたのでとてもうれしかったです！

2011年5月26日(木)

「アイフォーン」

来週からブログの記事を書くのに、アイフォーンを使います。

今まではブログしか書いてなくて、写真を撮影して貼ることをしていませんでした。

これからは自分たちで撮った写真を、記事にのせる事をしていきます。

まだアイフォーンの使い方が完璧には使えないけど、先生に教えてもらいながら土堂っ子の写真をいっぱい撮影していきます！

2011年5月27日(金)

「雷」

「ざー。ピカ！ゴロゴロゴロ。」

突然大雨が降ってきました。

外に干していたものが、全部濡れてしまいました。

また「ピカ！」と外が光りました。

そして10秒後ぐらいに、前の雷よりも10倍も大きな音で「ゴロゴロゴロ」と外から音がしてきました。

テレビの天気予報を見ると、約1時間で雨がやむと表示してありました。
早くこの雷雲がいなくなっしてほしいな。

2011年 5月 28日 (土)

「だーい好きな本」

私はあるきっかけで本が好きになりました。

それは 4 年生の冬の頃、ある友達が面白そうに何冊も本を読んでいるのを見て、私も読んでみようかなと思ってその友達が読んでいた本を読んでみました。

初めは文字が多くてなかなか頭で想像するのが難しかったけど、だんだん「あゝこんな面白い話なんだ!」と思うようになって、今では 20 冊以上もの本を読みました。

でもこれからはたくさんの本を置く場所を考えていけないといけなくなるかも!

2011年 5月28日(土)

「蚊にやられた」

「ブーン。チク！」

あーまたやられたー！

そして、また何分かすると刺されたところがかゆくなってきました。
私の家は田舎で、それに川がたくさんあるので蚊がとても多いです。

虫さされの薬を塗ってもすぐ効くわけではないので、すぐにかいてしまいます。
あーかゆい！

2011年 6月1日(水)

「新しいテレビ」

お母さんがクジでテレビを当てました。

それも最近発売された、新型のエコテレビです。

テレビはシャープのアクオスです。

アクオスは画像がキレイで、それに電気を少ししか使わないのでエコなテレビです。

アクオスには、ブルーレイディスクが見れるので、去年間違えて買ったブルーレイディスクが見れるようになります！

早く設置してテレビがみたいー！

2011年 6月 1日(水)

「創立記念式典」

土堂小学校は今年で 111 周年です。

土堂小学校では、今から 20 年前に太鼓が始まりました。

当時の先輩たちは、タイヤやたるをたたいて練習していました。

学校でも買える太鼓を見つけ、その太鼓を使い始めました。

それから 1 ～ 6 年生も太鼓やねんどばんや竹を使ってたたいたそうです。

先輩たちがここまでして太鼓を残してくれました。

私も一生懸命頑張ります。

2011年 6月 1日 (水)

「2人の女の子」

昨日バスで帰る時に、女の子2人がバスに乗ってきました。

すると女の子2人が手話をして盛り上がっていました。

2人の女の子は私に何かを見せてきました。

それはメモ帳です。

メモ帳には「こんにちは、私の名前はくです。私たちは耳が聞こえません。」と書いてありました。

私はもうすぐ降りないといけなかったので返事が書けなかったけど、また今度同じバスになったらいろいろ話してみたいです。

2011年 6月2日(木)

「立命館小学校」

今日立命館小学校の5年生が土堂小学校に来ました。

立命館小学校の学年は、4クラスあるそうです。

立命館の人たちは太鼓を見たりモジュール授業を見学したりしていました。

わたしたちも修学旅行で京都に行くので、立命館小学校に行ってみたいな〜！



2011年 6月2日(木)

「図工の時間」

図工の授業がありました。

針金を使って作品を作っています。私のは、月を題にして作りました。

みんなの作品を見ると、かごを作っているのや置物を作っているのもあって、みんな私のよりもきれいに作っていてもうらやましかったです。

今度の図工の時間は何かなく？

次作るの、みんなみたいにきれいにかわいく作ってみたいです。



2011年 6月2日(木)

「もうすぐ」

もうすぐ50個、ブログを書いたこととなります。

4月の後半から6月まで、たくさんことができました。

ゴールデンウィークの事や初めてのクラブ、委員会などたくさんことができました。

これからもたくさん学校の事や普段の生活の事を、おもしろく書いていこうと思います。

これからもよろしく願います。

2011年 6月2日(木)

「衣替え」

6月1日から衣替えをします。

衣替えというのは、冬服から夏服に変わるという意味です。

衣替えをして、みんな涼しげになりました。

休憩時間も外に遊びに行く人が増えました。

衣替えをするといろんなことが変わるんだな！。

2011年 6月2日(木)

「タイピング」

最近、ブログの記事を書くのにパソコンを使っています。

そのおかげで、1つ変わった事があります。

それはタイピングが早くなった事です。

前までは最高が1分間99文字だったのが、この前にかけてみたら100を超えていました。

ブログをやることで、こんな風に変わる事がわかりました。

でも逆に悪くなったことがあります。

それは目がすぐに疲れてしまうことです。

ブログをたくさん書いてると集中していて、なかなか休むことができないからすぐに疲れ目になってしまいます。

頑張ることはいいけど、疲れ目にならないように気をつけます。

2011年 6月3日(金)

「委員会の様子」

月に1～2回委員会があります。

土堂小学校には図書委員会や愛育委員会があります。

図書委員会では図書室のルールや貸し借りは1週間までというルールを書いたり、新しく入った本に番号をつけたりします。

私たち報道委員会も、他の委員会に負けないようにがんばっていきます



2011年 6月3日(金)

「そうじ」

私はいつも帰ってきたらそうじをしています。

お母さんやお父さんが帰ってくるのが遅い時には、私が出来そうな事を探してそうじをしています。例えば洗濯ものを洗って干してたたむ事や、食べた後食器を持って行って洗うという事を主にしています。

初めはかごを持っていくのも大変だったけど、しだいに何度もやって慣れてくると、そうじくらい楽しようだ!と思ってきました。

何度もやっていたら、お母さんがきれいになったのを見て「誰が干してくれたん。」と言ってきたので「私がやったんよ」と答えると「助かる。ありがとう」と言ってくれました。

私もやっていると楽しいし、ほめてもらえたのでやったかいがあつたなあと思います。

これからも続けてそうじをがんばっていきます。

2011年 6月3日(金)

「ゴーストハント」

ゴーストハントとは、私が2年生の9〜10月の間に放送されたアニメです。題のように霊に関するアニメです。

私が特に気に入ったのは、最終回の8作目の「呪いの家」です。

8作目では江戸時代の古い話も入っていて、頼りになる「ナル」が霊に取りつかれてしまって、「ナル」無しで謎を解いていかなければいけなくなりました。

さあ、怖くて謎だらけの物語へぜひ！

2011年 6月 4日 (土)

「ねこ」

「にゃー」

と外からねこの鳴き声がします。

「にゃーゴロゴロ」

と外からねこが怒ってけんかをしている鳴き声がします。

外を見ると、2匹のねこがけんかをして、コロコロ転がっていました。

ずっとねこを見てみると、飼い主が出てきてけんかを止めていました。

2匹のねこは仲直りをしたみたいで、お互いが近寄ってもけんかをしていませんでした。飼い主さんはすごいな。

2011年 6月 4日(土)

「地震」

「がたがたがた・・・」

「グラグラグラ」

昨日の午前 1時 57分に震度 3の地震がありました。

初めは風が吹いて窓ががたがたして何とも思わなかったけど、少しして今度は周りや自分が大きくゆれていたのですね、地震だと分かりました。

ニュースやインターネットを見ると、

「午前 1時 57分に震度 3のやや強い地震がありました。」

と表示され、島根県や鳥取県は震度 4で津波の心配が出され、広島県と岡山県は津波の心配はありませんでした。

でも、これからまた地震があるかもしれないと思うと、とても怖いのです。

2011年 6月 4日 (土)

「シューズ」

シューズの汚れはとでもしつこいです。

何度も何度も洗っても、また1週間経つと黒く、汚れが付きまします。

だから「もうこんなのやりたくないな」とあきらめたこともありまました。

でもそれじゃあ汚いから、しかたなくきれいになるまで「ゴシゴシ」とシューズをこすっています。

シューズを洗う時に、楽しくなるような事を教えて下さい！

2011年 6月 4日 (土)

「うちわ」

お母さんがローソンでおかしを3つ買って、1つうちわをもらいました。

うちわは、「けいおん」というアニメが12月3日に映画があるので、そのフェアでお母さんがもらってきました。

うちわは普通のよりも少し小さく、コンパクトに作られています。

それに小さいけど、少しあおいだけで結構風が吹きます。

車に置いてあるので、暑い時にはすぐに取り出して使えます。

2011年 6月 4日 (土)

「工作」

ある事を考えました。

それは家にある、もう使わない牛乳パックやビンで何か入れ物や置物を作ってみようということです。

まずは、牛乳パックで小物が入りそうなものを作ってみようと思います。

4箱の牛乳パックを用意して、そそぐ所を切ります。その4つを合体させます。

次に、また4つのそそぐ所を切って厚紙に2つ穴を開けひもを通します。

最後に、厚紙を4つ合体させたのはめると完成です。

ぜひ作ってみてください！

2011年 6月 4日 (土)

「エアコン」

最近はもう夏といってもよいほどの蒸し暑さです。

家でもエアコンや扇風機が必要になります。

でもまだきれいに掃除をしていないので、クリーニングの人（エアコンをきれいに掃除してくれる人）が来るまではエアコンはつけられないので、それまで扇風機やうちわですごします。

早くクリーニングの人が来てくれないかな？

2011年 6月 5日 (日)

「しめ太鼓」

みんなの前でアクセント連打や体重移動などをやり、目を伏せて多数決を取り点が多かった人がしめられます。

それで 5人中私とメグが選ばれました。

メグと私はしめをやるのは初めてなので、上手に合わせれるかが不安です。

しめの経験が多い人や、友達にたたき方やこうしたらもっと良くなる事を聞きながら、少しずつでも2人のタイミングが合うように努力します。

みんなの足手まといになりたくないな

2011年 6月 6日 (月)

「スポーツテスト」

明日は、スポーツテストの日です。

スポーツテストでは、ソフトボール投げやシャトルランをします。

私はシャトルランが嫌いです。

理由は走っていると、だんだんテンポが速くなってくるので、そのテンポに追い付けなくなってしま
うからです。

でもその他のテストは好きです。

去年のテストの結果は、クラスの中で 1 位を取ることが 1 回かもしくは 2 回ありました。

去年の私よりも、結果が上がるとうれしいです。

2011年 6月6日(月)

「太鼓」

今日、5・6年生で太鼓の練習をしました。

5年生は初めて「嵐」と「二宮」をたたいたので、正直に言う結構ずれていたし覚えていない人もいたと思います。

だからまずはちゃんと覚えてもらって、それから練習をしていきたいと思います。

でも、そんな私たちもずれていたところがありました。

最後のしめの所の2人がずれてしまった所と、声が全く出ていなかった所がいけなかったです。

練習する時間は限られているので、時間を上手に使って練習をしていきます。

2011年 6月9日(木)

「ぼかーん」

最近私は、ぼかーんとしてるとよく言われます。

そんな時に私は、こんなことを考えています。

それは大学の事や高校のことです。

中学は受験をせずに、ふつうにみんなが行っている中学に行き、高校は近くの高校に行こうと思って
います。

中学では、一生懸命頑張って勉強をします。

2011年 6月15日(水)

「エコバス」

今日は、久しぶりに遅いバスで帰りました。

遅いバスで帰ると、普通のバスと違って大きくて新しいバスになります。

その中で、たまたまエコなバスに乗りました。

エコバスは、普通のバスと違って走っている時は、寝そうになるくらい静かです。

それに椅子の背中部分が丸くなっていて、もたれても背中が痛くないようになっていました。

エコなバス、そしてみんなにもやさしいバス、それがエコバスです。

2011年 6月15日(水)

「ハリーポッター」

7月15日に、「ハリーポッター死の秘宝パート2」が映画館であります。

パート2では、第1話〜8話までの作品の謎が明らかとなるので、とても楽しみにしています。
ハリーとヴォルデモートとの戦いで、どちらが勝つのが早く見たくてたまりません。

他にも映画館で売っているハリーポッターグッズをパートワンの時に買えなかったで、パート2で
買い忘れないように気をつけます

2011年 6月21日(火)

「9時になると」

私は、毎日午後になるとウトウトと眠たくなってしまふことがあります。

宿題をやっている時でも、友達と一緒にしゃべったり帰ったりする時でも、眠たくなってしまふことが何度もあります。

午後に眠くならないように、学校の宿題や塾の宿題をできるだけ早く終わらせて、早寝を毎日できるように心がけていこうと思います。

2011年 6月21日(火)

「金閣寺と銀閣寺」

明日から社会では、室町時代に入ります。

先生が金閣寺と銀閣寺は、どのようにして見分けるか？つという問題を出しました。

私は、作りが細かい方が金閣寺で、作りがあまり細かくない方が銀閣寺だと思いました。これからどんな人が金閣寺、銀閣寺を作ったのかが知りたくなってきました。

2011年6月21日(火)

「49日」

先週の日曜日は、ひいおばあちゃんの49日でした。

49日にはお坊さんが来て、天国に行くのか地ごとに行くのかを決める日だそうです。それまでは、家をさまよっているそうです。

お坊さんがお経を読み始めました。すると仏壇に立っていたろうそくが息を吹いたかのように、ぶわあと火が激しく燃えましたみんな少し体がびくつとなつて、こわいのかなあと思いました。

そしておきようがおわり、お弁当を食べて写真を見ました。

するとひいおじいちゃんがなくなつた時の写真や、お母さんやいとお母さんの結婚写真や新婚旅行の写真がありました。

でも私が一番見たかったのはおばあちゃんの写真です。おばあちゃんの写真を見ると、美人でアルプスの少女ハイジみたいに美しかったです。

2011年6月21日(火)

「英語で」

最近、塾のほしゅうに行けなくなっていたのが、今日久しぶりにほしゅうに行きました。

4年生の男子は私よりも1つ上を練習していました。私は6年なのに4年生に負けてしまうと。でも「今までの遅れを今日で全部取り戻してやるーっ」という気持ちでしたら6ー3が合格できました。なんとここからは4年生と同じになりました。

私は7ー1を練習してなかったのですが心配で先生に解らない所を教えてもらったり、練習をして先生に聞いてもらったりしていたら、4年生が7ー1を合格してしまいました。

「くそーっ」と思って勢いで「本番やります」と言ったら、途中で頭の中が空っぽになってしまい、分からなくなってしまうって不合格になってしまいました。

このまま4年生には負けたくなかったのです、もう一度したら今度は合格が出来ました。来週のほしゅうでおい抜けるようにがんばります。

2011年 6月21日(火)

「新しい教頭先生」

昨日新しい教頭先生が土堂小学校に来られました。教頭先生は男の先生で、隣の小学校から来られました。

先生は明るそうで、みんなにこんな事を言われました。

それは南極の話をしたり、コーヒーとミルクみたいに自分から積極的に話をして、水と油みたいにけんかをしたみたいにお互いのことが分かりあえないままだったらいけない、というはなしをして下さいました。

早く教頭先生と仲良くなりたいです。

2011年 6月21日(火)

「ナメクジ」

6月は梅雨の季節ですね！

梅雨が続いたから、ナメクジが出てくるようになりました。

昨日、お風呂に入ろうとしたら窓にナメクジが1ぴきひっついていました。

私はあまりナメクジが好きではないので、お風呂に入ってもあまり落ち着きません。

2011年 6月21日(火)

「寝坊」

最近、寝坊をしています。

そのせいで、朝そうじや太鼓に遅れてしまいました。

私はセンターラインのしめをやっています。太鼓の練習は朝そうじを15分しないと参加できません。これから遅れないように、夜は早く寝て二度寝しないように努力します。

2011 年 6 月 22 日 (水)

「テスト祭り」

今日と昨日で 2 枚ずつテストをしたので、計 4 枚しました。

昨日は、算数の分数の掛け算と、国語の「バラの谷」のテストをしました。

今日は、算数の文字と式と国語の「イースター島」、漢字をしました。

イースター島では、忘れてしまった所があつてあまり自信がありません。

漢字は宿題で漢字プリントをやっているので、間違えていないと 100% 自信があります。

算数では分数のかけ算は簡単だからすらすらと解けたけど、文字と式では問題に合わせて“X”を入れたりするのをちょっと迷いました。

2011年 6月22日(水)

「混色」

図工の時間に、1色でいろんな色を混ぜて絵を描くという事をしました。

私は赤いバラをモデルとして描きました。

バラを1枚1枚塗るのがとても難しかったです。

でも参観日に飾る作品なので、きれいに細かく仕上げて「きれい」とお母さんに言ってもらいたいです。

2011年 6月22日(水)

「東北では」

夏にだんだん近づいてきました。

東北の避難所の人達は、どのように夏を乗り越えるのが心配です。

するとちようどニュースで東北に大きな氷が運ばれていくのを見ました。

次々と被災者の人が氷を求めてバケツを持ってきます。

そしてあるお母さんが、子供のために自分が汗をかいてでも子供の事を思っていることにとっても感動しました。

私たちもできる限り7・8月になるまでエアコン、扇風機を使いすぎないようにしようと思います。

2011年 6月22日(水)

「大好きな本が！」

大好きな本を、あと少しで読みきってしまいます。

だから、土・日のどちらかで新しい本が買えるかもしれません。

そう思うと、なんかドキドキして寝れなくなってしまうそうです。

ついでに他にも読みたい本があったら買ってくれないかなあ。

2011年 6月22日(水)

「趣味」

最近、私ははまっていることがあります。

それは自由帳に絵を描くことです。

漫画みたいな絵、キャラクター、身の回りにある絵を見て、真っ白なページが埋まるくらいに描いています。

その絵に名前を付けて、友達と一緒に物語みたいにして遊んでいます。

今度は自分のオリジナルの絵を描いて、オリジナルの名前を付けて友達に見せると、

「わぁーかわいいー！すごい！これ自分で描いたの？」

と言われました。

なんだか、これまで絵に興味がなかった自分が不思議です。

2011年 6月23日(木)

「ほたる」

私の家の前にある川では、ほたるの光を見る事が出来ず。

ほたるは6月中旬に出てきました。

ほたるといえば、宮崎駿監督の「ホタルの墓」が有名です。

ほたるの光はとでもきれいで、見とれてしまいます。

でもほたるは、寿命が1日か2日だからそう長く見る事はできません。

小学校時代最後の夏のほたるの光、思い出となりそうです。

2011年6月23日(木)

「扇風機第4号」

扇風機が各クラスに2つ、教室の天井に設置されました。

私の席は窓際なので自然の風は当たるけれど、生あたたかいので全然涼しくありません。

でも教室の真ん中に新しく大きな扇風機が設置されたので、私の席にも冷たいが風が来るようになりました。

授業中に扇風機をつけると教科書がペラペラとめくれてしまうので、あまり授業中には扇風機をつけて欲しくありません。

でも冷たい風、すずし。

2011年 6月23日(木)

「先生？それとも中学生？」

私が教室移動をしている時に、ある先生が外を見ていました。

初めは先生とは気づかず通り過ぎて行きました。

その時は、なんで中学生が授業中なのに学校に入れたのかなーと、とても不思議に思いました。

顔を見ようとして戻って横から覗き込むようにしてみると、なんと土堂小で1番若い先生でした。

若かったので、中学生に見えました。

先生、中学生と間違えてごめんなさい！

2011年 6月23日(木)

「汗だく」

太鼓をしている時でも、下校している時にも自然と汗が出てきます。

汗がたくさん出て、のどがすごく乾きます。今日初めて水筒 1 本空になってしまいました。友達にお茶を分けてもらおうと思ったら、

「私もないんよ」

と言って、他にお茶がある人がいるかを探していました。

汗が出ると困った事が 1 つあります。それは汗のにおいです。

みんな太鼓が終わってからドアや窓を開けるとだいぶにおいが違います。教室、体育館では熱気、汗のにおいがします。

ろうか、外では自然のいいにおいがして、しかも命の風のようにずっと当たってたいくらい気持ちいいです。

この夏、汗をたっぷりかいて元気に過ごそう！

2011年6月26日(日)

「みらい文庫」

今日、本屋さんで最近新しくでた本を見つけました。

その本はみらい文庫といって、ちよつと変わった本です。

それは私が大好きな絶叫学級というホラーマンガや、自由研究に役立ちそうな本、赤川次郎さんの本もあつて見ているだけでうきうきします。

でも今日買えるのは2冊だけ。絶叫学級はもちろん買うとして、残り1冊を自由研究の本か赤川次郎さんの本かどちらにするのかをとでも迷いました。

赤川次郎さんの本はいつでも買えるし夏休みも近いということで自由研究の本にしました。
読んでみると、なかなか面白くて参考になりました。

2011年 6月26日(日)

「プールいよいよ明日!」

いよいよ明日からプールが始まります!

私は水遊びが好きなので、プールが待ちどおしいです。

でも私は泳ぐことや、息つきをするのが苦手です。

息つきをしようと自分の中でリズムを取りながらやろうとしても、息を我慢するのができなくて水が鼻の中に入ってきます。

それに背泳ぎをしている時に、上を向いているから前に泳いでいるつもりでも、右に行ったり左に行ったりして途中で友達とぶつかってしまうことがあります。

6年のプールでは、また新しい事をやるので泳げるようがんばります。

2011年 6月26日(日)

「参観日」

金曜日は、参観日でした。

私のクラスでは、国語の授業で新聞の投書について学習しました。

投書では、〇〇派と〇〇派に分かれて意見を言い合いました。

そして1週間後の新聞に「〇〇派の人は〜で、〇〇さんがあっている、でも私はこっちの人があっている」と言っている意見が分かれて・・・、という所で終わってしまいました。

結果は次の時間でどうなるのが楽しみです。

2011年 6月26日(日)

「アロマ」

ショッピングに行った時に、いい香りがしてきました。

香りにつられて行ってみると、なんとそこにはアロマやキャンドルが置いてありました。

アロマはふたを開けてなくてもいい香りがします。

キャンドルはいろんな色がついたキャンドルがあり、緑色の香りが特にいやされました。

その他にもインドやカナダ、イギリスの香りが入った物もありました。

なぜ他の国の香りがするのが不思議でした。

2011年6月28日(火)

「先生見学」

今日は、となりの小学校と中学校の先生たちが、道徳の授業を見学に来られました。

中学校には姉が1年生の時の先生と、2年生の先生が来ていてとても緊張しました。

道徳は旭山動物園の事でした。

アイドルだった「ゴリラのごんた君」が寄生虫に感染してしまって死んでしまいました。

そして旭山動物園に行った客たちからの電話がたくさんきて動物園は「無くなってしまえ」という声も出てきました。

ある男の人が、絵本を書きたいと言って、動物園をやめることになりました。

もちろん従業員のみんなは心配だし悲しいと思っています。

男の人は「嵐の夜に」の絵本を描いた人でした。動物園を出てからも絵をかけて良かったと思います。

2011年 6月28日(火)

「手にたくさん豆が！」

太鼓をしていると、手にたくさん豆が出来ます。

血豆や水豆が出来て、豆がつぶれるととても痛いです。

でもそのおかげで、手ががんじょうになっています。

ちよつとの振動だけではすぐに豆はできないし、できたとしても頑張った証拠だと思えます。

豆がたくさんできて痛い。

2011年6月30日(木)

「あと2回」

あと2回しか水泳の授業はありません。

最後の1回は記録をはかるので、練習をすることはできません。

そうするとあと1回しか練習をする時間がないので、今練習しているバタフライ、背泳ぎ、クロール、平泳ぎの4つの内、背泳ぎとクロールは2⁵メートルで速さをはかります。

2つともできるけど、後の2つがあまりできないので、残り1回の練習で頑張ります。

2011年 6月30日(木)

「シャトルラン」

今日シャトルランをしました。

久しぶりに走ったから、ヘトヘトになりました。

初めに男子から走ります。

男子は50回に入るとけっこうばてていて、顔が真っ赤になって息をきらしそうになっていました。

女子は40回ぐらいでスピードが落ちたり、テンポに遅れてしまう人が出てきました。

私が一番苦手なシャトルランは、今日で終わりなのでホッとしています。

中学校でもシャトルランはあるのかな？

2011年 6月30日(木)

「エアコンから水が」

エアコンの温度を25度にしていたら、エアコンから水が垂れてきました。

止まる様子がなかったので、一応バケツを用意してエアコンの温度を26度にとすると水も次第にゆっくりとなって水が垂れなくなったのでひとまず安心です。

でもなんで水が出てきたんだろう？

考えてみたらエアコンの温度が低すぎて、下に水がたまったんじゃないかなーと考えています。

本当は違うと思うけど、エアコンは1度下げただけでも違うのでエアコンの使いすぎに注意しましょう。

2011年 6月30日(木)

「論文制作」

今日からいよいよ、郷土尾道をテーマに論文を書いていきます。

でもこれは調べたことのまとめみたいなので、まだ完成はしていません。

長い時間を使って書きます。

上手にまとめられるように、工夫をしたいと思います。

2011年6月30日(木)

「おちゃ〜」

最近、お茶が足りなくなってきました。

お茶がある人は、なくなった人にお茶を分けてあげます。

みんなお茶を飲むから頑張れるけど、水分を取らないままだと熱中症になってしまいます。だからちゃんと水分補給をして、熱中症にならないように気をつけましょう。

夏はお茶だけでなく、スポーツドリンクを飲むと良いです。

理由はお母さんから聞いたんだけど、汗といっしょに体の塩分も無くなっていくからです。

みなさんもちょうと塩分を取ってください。

2011年 6月30日(木)

「乾かない！」

2 日連続で水泳がありました。

2 日連続だと、夜のうちに洗濯ものを乾かさないと、朝になって乾かそうとしても時間がないので乾きません。

だから私のタオルや水着はちよつとは乾いているけど、完全に乾いていなので着ると寒かったです。それからプールに入って、またさらに寒くなってきました。ブルブル。

2011年 6月30日(木)

「アリの行列」

外に出ると、よくアリが行列を作っています。

アリはもともと集団行動で暮らしているので、1匹がえさを見つけるとアンテナで仲間に伝えて行列になってえさを運びます。

これからもチームワークでえさを運んでね！

2011年 6月30日(木)

「科学研究」

もうすぐで夏休みです。

夏休みになると、宿題で科学研究があります。

今年の科学研究は何にしようか、頭が痛くなりそうなほど考えてもテーマが決まりません。みんなの科学研究のテーマを参考にしながら、私も考えていこうと思います。

2011年 7月 11日 (月)

「ナップサック」

家庭科の時間にナップサックを作りました。

ナップサックは9月にある修学旅行に持っていくために作っています。

今はまだ、しつけぬいをしている途中だけど修学旅行に持っていけるように失敗しないように気をつけてぬおうと思います。

2011年 7月27日(水)

「ハリーポッターパート2」

ハリーポッターパート2を見に行きました。

パート2では、いよいよヴォルデモードとハリーが戦って決着がつく作品です。

でもどっちみち2人とも1回は死んでしまいます。

でもどちらかが、○○を持っていたから、生き返って○○を倒しました。

このパート2を見て思ったことは、スネープの過去を見てとても複雑な事があったんだなと思いました。

ホグワーツのみんなやルーピン先生、双子のフレッドが死んでかわいそうでした。

2011年7月27日(水)

「キャンプその1」

7月の25日から26日まで、岡山の吉備少年自然の家でキャンプをしました。

川遊びがあるので水中メガネを作りました。水中メガネは竹をノコギリで切って切れ目を入れて、そこに丸く切ったプラスチックを入れて、穴あけで穴をあけてひもを通してら完成です。

さっそく川に入ってみました。川は上流に行くにつれて氷みたいに冷たくなりました。

川で遊んだらおなががすいてきました。夕食はバイキングなので好きな物を自由に取って食べれます。炊き込みご飯と卵スープがおいしかったです。

外が暗くなってきました。ここからはみんな大盛りあがりのキャンプファイヤーの時間です！

キャンプファイヤーでは、みんなでお店で売っている物をいっぺんに言って当てるゲームをしたり、使わなくなった火にマシユマロを当てて焼いたりしました。マシユマロを火に近づけすぎて焦げてしまったマシユマロもありました。

あゝ、今日はたくさん遊んで疲れたな〜！また明日！

2011年7月27日(水)

「キャンプその2」

さあ、いよいよキャンプ2日目です！

私はウキウキして朝の5時20分に起きてしまいました。6時15分まで時間がいっぱいあります。その間、妹と1年生の女の子と一緒にキャンプ場を見学しました。

みんなが起きて朝のスタート。ラジオ体操の始まりです。ラジオ体操第2では、知らない体操が結構あって、体を動かすのが難しかったです。

朝礼の間、おなががすぎすぎて何度も「グ〜」となって、早く食べたいなということばかり考えていました。

やつと朝食です。朝食は納豆やみそ汁、白いご飯、とてもおいしいおかずや主食があつて、食べ過ぎでしまうぐらいでした。

食べた後はウォークラリーです。私は2班で大人ばかりだし、女性は私と大人の女の子1人しかなくてとても心細かったです。でもいとお父さんや小3の男の子が積極的に話しかけてくれた

り、方向を教えてくださいました。でも、その中にはゆっくりと歩いている人がいて遅くなってしまいました。

結果は、クイズの問題も解いて、時間も入れて 2 班は 99 点、2 位でした。あと 1 分遅かったら 100 点だったのになーとちょっと後悔しました。

歩いた後は昼食です！ー冷やしうどん！ハンバーグー私の好きな物がまたまたありました。

帰りは記念撮影をして帰りました。この 2 日間、いろんな所から来た人と話したり、みんなとゲームや水遊びをして遊んだりしてとても楽しかったです。また来年もみんなでキャンプに行きたいです！

2011年 8月2日(火)

「委員会の仕事」

最近は、なかなかブログが書けませんでした。

でも、宿題もあとプリントと日記、漢字だけなので、コツコツしていけば登校日までに間に合うので、ゆっくりブログを書くことが出来ます。

8月には、お盆、花火、夕涼み会、福岡県のスペースワールドに行くことなど、たくさんの予定があります。

それに21日には、ひいおばあちゃんの所できゃはとこ、親戚が集まるのでとても楽しみです。帰りにみんなでびんご運動公園で遊べるので、ますます楽しみになってきます！

2011年8月2日(火)

「蒸し暑い中で・・・」

そうじだ〜！そうじをしないと福岡県のスペースワールドに行けない！

しかもこれまでのーんびりしてたり、宿題をしていたので、家の手伝いができませんでした

だから洗濯ものを洗って干して、食器を食洗機に入れて・・・を繰り返す・・・。

汗がなみだのようにたくさん出てきます。

この作業を早く終わらせればアイスを食べながらエアコンが効いた部屋でゆっくりできるから、私は

必死に頑張ります！

2011年8月2日(火)

「川遊び」

キャンプで作った竹の水中メガネを持って、近くの川に遊びに行きました。

水中メガネで川をのぞくと、こげや小魚が見えました。私は小魚を捕まえるために家からパンの耳を持ってきました。

小さい頃に姉と魚にえさをやる時に、パンの耳をやる時魚がいつせいに集まってきました。

そのことを思い出して、小魚にパンの耳をやる時予想通りいつせいに集まってきました。

魚って面白い習性があるのかなーと思いました。

しかし結局、一匹も捕まえることができませんでした。

魚ってすばしっこいな。

2011年 8月 2日(火)

「過去が」

あゝ、またキャンプに行きたいなあゝ！

ちょうど1週間前にキャンプがありました。そこで水遊びやキャンプファイヤー、ウォークラリーなど、どれも思い出してはまた行きたい、となってしまいます。

来年はきもだめしをしたらいんじゃないかなゝ！

2011年8月2日(火)

「すごい」

お母さんの友達が、今度DVDを見る機械を変えるのであげるといってもらうことになりました。

でも、その機械はただの機械ではなくDVDに録画できたり、もしかしたらブルーレイを見めることができるかもしれないそうです。

しかも私の大好きなジブリの「猫の恩返し」や、今まで録画していたのももらえることになりました。あゝ、待ち遠しいな。

2011年 8月 2日（火）

「黒トンボ」

夏になると黒トンボがゆらゆらと飛んでいます。

今年も黒トンボが出てきました。

黒トンボは、きれいな川や田舎しかいないので、私が住んでいるような所じゃないといけないという、めったに見れないトンボです。

黒トンボは、毎日庭で羽を開いたり閉じたりして休憩していて、見ていると心がゆったりします。

キャンプの時にウォークラリーをしている途中に、トンボの中で一番大きいオニヤンマが私の頭にとまってビックリしました。私は急に上からヘリコプターのような音がしたので、上を向いたらヘリコプターがいなかったので何だったのかなーと思っていたら、同じ班の大人のトンボに詳しい人が、

「さっきあなたの頭の上にオニヤンマがいて、もし噛まれとつたらすごい痛かったかもね」

と言われて、頭の中が真っ白になりました。

トンボには、いろんな種類のトンボがいるのが分かりました。

2011年 8月 5日(金)

「勉強会」

昨日は登校日でした。

学校が終わった後に、友達 2人と図書館で勉強をしました。

DVD プレイヤーを持ってきていたので、ハリーポッターやパイレーツ・オブ・カリビアンを見る事が出来ました。

初めはなかなか勉強ができなかったけど、友達が素早く宿題をしているのを見て私も宿題をしようと思いました。

友達とはかく書くのが早かったので、なかなか追いつけなかったです。

そのあと塾があったので、友だちとはここで解散です。

今日は秘密の話や面白い話が出来たので楽しかったです。

またいつか勉強会をしたいです。

2011年 8月 5日 (金)

「妹の髪に」

妹の髪の中に、金色の髪が 1 本ありました。

妹は、

「え〜スゴ〜!」

とビックリしていました。

私も黒い髪じゃなくて金髪が良かったな〜。

2011年 8月 5日 (金)

「シャーベット」

ケンタッキーでシャーベットを作れるマグをもらったので、早速作ってみる事にしました。

材料は、ジュースだけで作れます。

でも、炭酸飲料では作れないので残念です。

せっかくサイダーで作ろうと思っていたのに残念です。

オレンジジュースで作ることになり、ジュースを入れ2分間冷やしたらシャーベットの出来上がりです。

食べてみるとシャリシャリしていて、夏にぴったりのシャーベットです。

明日も作ってたべよ。

2011年 8月14日(日)

「如水館」

甲子園で広島代表として如水館高校が8月の8日と13日に試合をしました。

初めに関西高校と試合をした時には、如水館が3-2で勝ちました。

次の柏原高校との試合では、7対4で如水館が勝ちました。

お母さんの友達に帽子をもらって応援したかいました。

また試合をする時にも帽子をかぶって応援するので、如水館高校のみなさん頑張って優勝目指して下

さい！

2011年 8月14日(日)

「残り1つ！」

やったー！残りの宿題が1つになりました。

答え合わせをしていないので全部答えが合っているか分からないけど、とにかくあとプリントだけなので安心です。

毎年、宿題が残ってしまうので夏休みが嫌いでした。

でも、今年はずちゃんと計画通りにやっているので予想よりも早く終わりました。

プリントが終わったら思いっきり遊ぶぞー！

2011年8月14日(日)

「アイス事件」

おばあちゃんが大量にアイスをくれました。

アイスは私の大好きな食べ物なので、ついたくさん食べてしまいました。

妹から、

「え！そんなに食べて大丈夫？」

と言われるぐらい、たくさん食べてしまいました。

朝起きると、すごくおなかが痛かったです。

1日でたくさんアイスを食べるのはやめようと思いました。

2011年8月14日(日)

「DVDの機械っ!」

朝、起きると玄関に大きなダンボール箱が置いてありました。

開けて見るとそれはDVDを見る機械でした。

お母さんが友達からDVDの機械をもらう約束をしているのを思い出して、確かめに聞いてみるとその通りでした。

ダンボールの中には、他にもジブリの「猫の恩返し」や「紅の豚」が入っていました。

ジブリの中で大好きな「猫の恩返し」が入っていたので、とてもうれしかったです。

これからDVDをたくさん見続けてしまおうです。

2011年 8月15日(月)

「倉敷までドライブ」

久しぶりに倉敷に行きました。

倉敷はお母さんとしか行ったことがなくて、お父さんが道に迷ったらどうしようとちょっと心配でした。

外を見てみると、九州から来ている車や関西から来ている車があつて、いろんな所から倉敷を通つてどこにいくのか不思議でした。

途中でレストランで食事をしました。

チーズを使った料理が多かったので、私はグラタンにしました。

グラタンは熱くてなかなか食べられなかったけど、チーズがトロトロしていてとてもおいしかったです。倉敷にまた行けたらいいな。

2011年 8月 15日(月)

「あゝ」

あゝ、最近塾に行くのがしんどくなっていました。
自分の中では、

「行かなきゃいけないんだ」

つと言い聞かせているけど実際は、

「1日ぐらいいさぼったっていいのさ」

という悪い気持ちだが、なかなかおさまってくれません。

他のみんなはちゃんと塾に来ているのに、私だけさぼってしまったら何だか行けなくなるような気が
します。

2011年 8月 15日(月)

「うきわ」

プールに遊びに行く事になったので、うきわを膨らまそうと思います。
物置き部屋からうきわを取り出して、空気を入れます。

でも肺活量の多い私は、妹よりもばんばんに空気を入れすぎて、今にも破裂しそうなくらいです。
逆に妹は何回も何回も吸って吐いてを繰り返しているのに、なかなかうきわが膨らんでいませんでした。

早くプールで泳ぎたいな。

2011年 8月15日(月)

「シャボン玉」

お母さんが、シャボン玉を買ってきました。

買ってきたシャボン玉は普通のシャボン玉じゃなく、液体の中にのりが入っているので割れにくくなっています。

外でシャボン玉をすると確かに割れにくく、下に落ちても割れなかったのでこんなシャボン玉があるんだなーと思いました。

服にひつつくと、なかなか取れにくい。

2011年 8月15日(月)

「お盆祭り」

昨日、JAでお盆祭りがありました。

私は見たいテレビがあったので行けなかったけど、外を見ると近所の小学校の友達が歌をうたっていました。

他にも屋台がたくさんあったので行きたいと思って、姉や妹を誘ってみたけど「行かない」と言っていたのでやめました。

同じ地区の友達と会って話したかったな。

でもまた来年まで我慢、我慢。

2011年 8月15日(月)

「歌で幸せ」

最近、テレビで歌のコンテストがありました。

その中で私の大好きな歌がたくさんありました。

聞いているだけで和やかになれる歌や、やっぱりこれは夏だなあ、と思わせてくれるような歌もありました。

落ち込んだ時も、大好きな歌を聞くだけで立ち直れます。

お風呂でも歌を歌っているので、ストレス発散になります。

皆さんはどんな歌が好きですか？

2011年 8月 15日(月)

「1週間後に」

1 週間後に、みんなで集まって墓参りをします。

墓参りでは、いとこやはとこが来るのでとても楽しみです。

6月に会ったばかりだけど、すぐ会いたくなっています。

はとこは、もう中学3年生なので、遊ぶひまはないと思います。

いとこは小学生と中学1年生なので、小学生のいとこは一緒に遊んでくれると思います。

夜になると焼き肉をするので、ますます待ち遠しくなってきました。

2011年8月15日(月)

「ビデオ」

アナログから地デジになってから、ビデオがぜんぜん見れなくなってしまいました。DVDは見れるけど、昔買ったビデオがすべて見れなくなると思うとショックです。でも妹がビデオを入れるとすぐにつきました。

私が入れた時にはずっと「ジー」と砂嵐で見れなかったのにー！なぜ？

2011年 8月15日(月)

「おねえちゃん！」

お姉ちゃんあれだけ使わないでって言ったのに！

勉強の時にしか色鉛筆を使っちゃいけないって言ったのに！

趣味の絵を描く時、色鉛筆で描くからすぐにちびて無くなるんだって！

せっかく買ってもらったのに・・・。

しかもお姉ちゃん、自分のがあるでしょ！

2011年8月15日(月)

「たまご型ストラップ」

お姉ちゃん行きつけのアニメの店に、声優さんの声が録音されたたまご型のストラップがあります。今お姉ちゃんはそれにはまっています。

たまご型ストラップの真ん中を押すとしゃべるので、お姉ちゃんは気にいった声優さんの声があるとすぐに買ってしまおうのでちよつとこまります。

集めすぎて今では手からあふれるほどあります。

毎日毎日鳴らさないで。

2011年 8月15日(月)

「夏バテ」

最近は夏バテする人がたくさんいます。

テレビのニュースでも、夏バテになる人がたくさんいると言っていました。

私も小さい頃は夏バテしていたけど、高学年になってからは夏バテしないようにちゃんと水分補給をするように気をつけています。

みなさんも夏バテにならないように気をつけて下さい。

2011年 8月15日(月)

「見たかったのに」

月曜の夜 9時から「全開ガール」っというドラマがあります。

「全開ガール」を見ようとしてチャンネルを取ろうとしたらお父さんが、

「今、いいところなんよ」

と言ってチャンネルを変えさせてくれませんでした。

でも、ビデオで見れるのでさっそく見てみようと思います！

どうなるのかとても楽しみ。

2011年 8月 15日（月）

「こっそり」

お姉ちゃんは、低学年の頃の写真を見せたがらないし、将来の夢の事を教えてくれないので、気になつてしかたありません。

なのでお姉ちゃんには内緒でアルバムを開いてみると、けっっこうかわいいじゃんと思いました。でも見せるのが嫌みたいなので、これからも内緒で見たいこう！

2011年 8月 15日 (月)

「すごい」

またまた、お母さんの友達からすごいものをもらうことになりました。

まだもらえるか分からないけど、とにかくすごいんです！

なんとお母さんの友達が、東京ガールズコレクションで働いていて、使ったものをあげると言われました。

東京だから尾道では売っていないものかなあ。

あつ、それとも小物だったりして。

ワクワクする〜。

2011年 8月16日(火)

「もしかして夜行性？」

夏休みになってから、なんだか夜になっても全然眠くなりません。

夜はとても静かなので落ち着きます。

みんなが寝ている時に、自分だけ起きているのが特別な時間のようで楽しいです。

夜になると見たいテレビがないので退屈です。

かといって、ふとんに入っても目がさえてたまりません。

てつやして勉強するんじゃないかな。〜。

2011年 8月16日(火)

「背が伸びた！」

最近背が伸びました。

私は前まで147.9 cmだったのに、お母さんやお姉ちゃんまでぬかしていました。お姉ちゃんは150 cm以上なので、私も150 cmになったんだな。

2011年 8月16日（火）

「もうすぐ秋だ！」

ショッピングをしていると、お店の品物が秋物に変わっていました。服の店でも夏物じゃなく、茶色やグレーの色がたくさんありました。店の中を歩いていてだけで秋を感じていいですね！

2011年 8月16日(火)

「2対3」

高校野球の如水館対能代商が試合をしました。

2対3で如水館が勝ちました。

この試合は、とても熱くなれるような試合でした。

能代商が1点を取り、それから如水館も点を取ろうとして頑張ったけど2回ミスしてしまいました。
た。

そして能代商が1点を取ってしまい「もう終わりだ」と思っていたら、な・ん・と、最後に一気に2点も取ったので安心しました。

如水館のみなさん、明日の「関西」との試合、頑張ってください!!

でも、体を壊さないように気をつけて下さい!

2011年 8月16日(火)

「夕涼み会」

保育園から葉書が届きました。

それは、夕涼み会のお知らせでした。

久しぶりに保育園の事を思い出すと懐かしく思えます。

私もあと8ヶ月しか小学校にいられないと思うと、1年は過ぎるのが早いと思います。

夕涼み会、行ってみようかな？

2011年 8月16日(火)

「怖い」

夜に怖いテレビを見ました。

夜に怖い話を聞いてしまったので、1人で作業をするのが怖くなりました。

しかもテレビに「トンネル」や「お墓」が出たのでますます怖くなります。

こんなに怖く感じるのは、4年生の時以来です。

きもだめしとか怖いことを計画するのは好きだけど、実際に体験することは苦手です。

後ろに誰かいそうで怖いです！

2011年8月16日(火)

「私の友」

私の友。それは帽子です。

帽子といっても、ただの帽子ではありません。その帽子は、今大活躍中の如水館高校の帽子です。

いつも試合で勝てるように、応援する時にかぶったり、出かけるときに車の窓に置いて宣伝しています。

絶対勝てると思っています。

頑張ってください！

2011年8月20日(土)

「24時間TV」

24時間TVが、今日の夜6時30分から始まります。

今年は徳光さんがランナーとして走ります。

私は24時間テレビを見ようと思います。

24時間TV、早く見たーい！

2011年 8月20日(土)

「ピザ」

久しぶりにピザを家で食べました。

私はチーズや鶏肉が好きで、トロトロにトロけたチーズの上に、刻みのりと鶏肉がのったピザがあつて、見ただけでうれしかったです。

焼きそばピザや、ハムとチーズのピザ、他にもたくさんおいしそうながありました。

チーズののったピザを食べると熱くて、口の中でモツツアレラチーズの味が広がっていききました！とてもおいしくて、チーズがトロトロしていました。

2011年8月20日(土)

「寝不足」

寝ようと思っても、まったく眠れません。

そんな時には、宿題です。

私は、「宿題をこれからやるぞ！」と思うと眠たくなります。

だから眠れない時には、「これから宿題をやるんだー！」という気持ちにすると、すぐに眠くなって寝てしまいました。

自分でも予想外に早く眠れたので、ビックリしました。

2011年 8月20日(土)

「稲」

家から外に出ると、近くに田んぼがあります。

最近分かったことで、全部じゃないけど田んぼの一部の稲に実が付いていました。

もう8月も終わりに近づいて、秋になるんだなと感じました。

稲狩りまであと何日だろう？

2011年 8月 21日 (日)

「24時間お疲れ様！」

24時間「く」でずっと走り続けた徳光さん。

その徳光さんが無事にゴールしました。

ずっと走り続けた中で、雨が降ったりして体が冷えたと思います。

でも徳光さんはあきらめず、ゴールを目指して走り続けました。

そんな徳光さんの、あきらめない姿は立派だなと思います。

私もこれから先、6年生の終わりまで走り続けます。

徳光さんのように、ゴール目指して頑張ります。

2011年 8月 22日 (月)

「カメラ」

「パシャ」

眩しい光で目が開けてられません。お姉ちゃんに写真を取ってもらいました。

お姉ちゃんは普段から、どこか行く時にはカメラを持って出かけ、気に入った景色や物を次々とカメラに残していきます。

そんなお姉ちゃんは、2カ月前にお母さんがもらったカメラを使って撮っています。タッチして撮るカメラで、撮影した写真にメイクできたり、3Dにすることが出来る薄型のカメラです。

私も1回、撮影した自分の写真にメイクを試みただけ、なかなかメイクできる写真が撮れません。メイクをするには、アップでぶれないようにするのがコツなんだそうです。

やっぱり使いこなすのは難しいな！

2011年8月22日(月)

「筋肉痛」

21日にいとこと遊んだ時に、はしやぎすぎて筋肉痛になりました。

とくに肩やアキレス腱のうらが痛くなりました。

ちよつと立つだけで「痛た!」となります。

久しぶりに激しく体を動かしたので、筋肉がついていかなかったんだと思います。

今は薬を塗って治しています。

明日の登校日、学校の70段の階段登れるかな? ?

2011年 8月 22日 (月)

「傘」

季節の変わり目だからか、よく雨が降っています。

私は折りたたみ傘しか持っていないので、それを忘れると大変なことになってしまいました。でも、この夏休み中に傘を買ってもらいました。

これからは折りたたみ傘を忘れても平気〜！

2011年 8月25日(木)

「2回目の登校日」

今日で夏休みの登校日も終わりです。

登校日では、これまでの宿題を提出します。

私は、自由研究を8月の下旬に終わらせました。

こうやって残りの夏休みをのんびりできるのも、宿題を早く終わらせたおかげです。

中学生になる来年からは、夏休みに部活が新しく入るので、とても楽しみです。

2011年8月25日(木)

「おばあちゃん(宿泊1)」

24日から25日まで、おばあちゃんの家泊まりに行きました。

おばあちゃんの家も、田舎にあります。

眺めが良くて、「きじ」の鳴き声があります。

おばあちゃんの家は、とても静かで宿題の答え合わせがはかどりました。

答え合わせを終わらせると、眠くなっていつのまにか寝ていました。

起きると昼になっていて、昼からは「みろくの里」に行きました。

プールがあったけど、水着を持っていなかったので入れませんでした。

妹と一緒に、夜遅くまでおしゃべりをして、それから寝ました。

とても楽しかったな。

2011年8月25日(木)

「おばあちゃん(宿泊2)」

おばあちゃんの家での1泊2日も、今日で終わりです。

夏休み最後の楽しい思い出が出来て、とても良かったです。

押入れにアルバムや本が入っていました。

見てみると、お父さんやおじちゃんが使っていた辞典や歴史の本がありました。

アルバムを見ると、おじちゃんが生まれた時の写真や、小中学校の時の写真がありました。

奥にあるアルバムを見てみると、ひいじいちゃんやひいばあちゃんのお葬式の写真があったり、保育

園の時の先生が写った写真があったり、お年玉をくれる、おばあちゃんやその息子さんがいました。

それを見てみると、私が1年生の時を思い出しました。

2011年 8月25日(木)

「抜けた」

子供の歯が、やっとやっと抜けました！

食事をしている時でも気になって、なかなか食べられませんでした。

でもようやく子供の歯が抜けたので良かったです。

それに下から大人の歯が生え始めていたので、良い時に抜けたと思います。

でも血がとまらなくい！

2011年 8月29日(月)

「ラスト2日!」

夏休みもラスト2日となりました。

振り返ってみると、たくさんの事がありました。

キャンプや登校日、集まり会、⁴2時間「 \triangleleft 」など、楽しかった思い出がたくさんあります。でも、明後日からは2学期の始まりです。

夏休みから学校モードに切り替えて、8月31日から頑張ります。

2011年8月29日(月)

「回覧板」

回覧板を次の家に持って行きました。

回覧板を持って行くには、約1百歩かないと次の家には着きません。

持っていく時間も考えないと、夏休みの計画がくるってしまうので、急ぎ足で持って行きました。持って行ってまだ時間があったので、ひいおばあちゃんの家まで遊びに行くことにしました。

ひいおばあちゃんの家には犬の「大吉」がいて、散歩をする機会がありませんので、散歩をしてあげました。

すると尻尾を振りながら走って、なかなか止まらなかったので息が切れそうでした。

今日は久しぶりに大吉と会えたのでうれしかったです！

2011年 8月29日(月)

「自主勉強」

夏は勉強をしていると、汗が止まりませんよね。

だから私は、なかなか勉強がはかどりません。

1日のできる事を、2〜3日かけてやります。

クーラーが効いた部屋で勉強をすると、少しははかどります。

もう全部の宿題を終わらせたので、何も言うことはありません。

2011年8月30日（火）

「テレビ瀬戸内」

テレビが地デジになってから、テレビ瀬戸内が見れなくなりました。

最近、お姉ちゃんが友達からテレビ瀬戸内を見る方法を教えてもらったので、さっそく張り切ってテレビのメニューを探っています。

家のテレビは説明書がなくなってしまって、録画をしているのにそれを見る事が出来ないという問題があります。

そんなことを考えているとお姉ちゃんが、

「やったー！」

と叫んだのでリビングに行ってみると、テレビ瀬戸内というマークがありました。

これでテレビ瀬戸内が見れると言って喜んでいました。

2011年 8月 31日(水)

「よし！」

夏休みが終わって2学期が始まっても、学校に2日行けば土日休みです。

それに1週間後には参観日で早く帰るし、2週間後には2日間修学旅行だし、次の週には3連休があります。

だから9月はあまり学校に行くことがないというわけです。

夏休みが終わっても、楽しいことがたくさんある〜！

2011年 9月 1日（木）

「下の教科書」

2 学期から新しい下の教科書になりました。

下の教科書の 6 年生の社会では、いろいろな写真が載っていて、もしもの事があつた時に備えてた
くさんのことを学んでいくんだと思いました。

しっかり勉強していききたいです！

2011年9月1日(木)

「運動場での始業式」

土堂小学校の体育館は、生まれ変わろうとしています。

地震に強くするために、工事をしています。

だから体育館で始業式が出来ないので、グラウンドですることになりました。

外は熱いなと思っていただけ、台風のせいか風が吹いていて気持ち良かったです。

始業式では工事中の注意することや、修学旅行の事について、社会見学の事について話しました。
2 週間後にはいよいよ修学旅行なので、とても楽しみです。

2011年 9月 1日（木）

「もうすぐ修学旅行！」

あと2週間後には修学旅行です！

京都・奈良・大阪に行きます。

夜には京都タワーに行くので、夜の京都を見るのが楽しみです！

今日は修学旅行での班を決めました。

後は修学旅行のしおりを待つだけ！

2011年 9月 3日 (土)

「けいれん」

朝、歌の練習をしていた時に、手が急に震えだしました。

じっと手を見ていたら、余計に震えがひどくなってきました。

練習が終わってから手をじっと見ると、中指だけがけいれんしていました。

めったにけいれんしたことがないので、手がガタガタ震えていてビックリしました。

歌の練習が頭の中に入らなかったです。

2011年9月3日(土)

「台風12号」

午後から台風が四国に接近してきています。

風や雨が強まる前に、早めに一斉下校をすることになりました。帰っている途中、強い風が何度も何度も私たちを襲ってきました。傘も飛ばされそうになり、傘があまり役に立たなかつたです。

バスに乗り安心かなと思いきや、今度は高校生たちがバスに乗ってきました。

尾道市内の学校が一斉下校になったのでバスも大混雑！バスに人が多すぎて、途中下車する人もいました。

でも次々に乗り込むので、熱苦しかったです。

家に帰ると、もうビシヨビシヨです。

外の川も水量が増えていて、雨も次第に強まっています。

早く台風12号が通過してほしいです！

2011年9月3日(土)

「ヘッドホン」

お姉ちゃん宛に、新しいヘッドホンが届きました。

それは白くておしゃれなヘッドホンでした。

さっそくダンボールを開けヘッドホンを取り出すと、ウォークマンにつなげてそのまんまなにも言わずにテレビを見えていました。しばらくして、

「あゝ、やっと予約したヘッドホンが届いた！」

と言ってうれしそうでした。

私もほしいな・・・。

2011年9月4日(日)

「土日」

2学期が始まったけど、夏休み気分がまだ抜けてない感じです。

夏休み中は、早く学校に行って友達と一緒におしゃべりしたいと思っていたけど、今は体がだるいなあと感じてきました。

夏休み中はあまり早起きが出来てなかったので、体がついていきません！

2011年9月4日(日)

「消防車？」

昨日、台風が倉敷に接近している時に、JAに消防車がありました。

しかも何台もあったので、大きな騒ぎがないといいなと思ひ、窓から外を見ると消防車から何人も人が出てきていろんな方向に行っていました。

私の家の付近には、3人ぐらいの人が川を見ていたので、いつ増水するかを予測するために調べていたのかなーと思いました。

数分後、消防車はいなくなっていました。

私は今、不安でいっぱいです！

2011年9月4日(日)

「カタログ」

お姉ちゃんが、カタログを持ってきました。

それには若い子が好きそうな家具や服が乗っていました。

私もそのカタログを見せてもらいました。

一人暮らしが楽しく出来そうな、変わった家具がありました。

例えばソファーがベットになったり、鏡を開けると本棚が出てきたりと、2つの機能が1つにまとまった家具が多かったです。

私も早く、1人暮らしがしてみたいです！

2011年 9月 5日 (月)

「京都の夜」

もう少しで修学旅行です。

私は、京都、奈良に行くのは初めてです。

だから今から楽しみで、ドキドキしています。

カメラで京都の夜景を撮ってみたいと思います。

2011年 9月 7日（水）

「寒い朝！」

台風が過ぎてから、急に寒くなりました。

エアコンをつけなくても、窓を開けているだけで涼しいです。

私は寒いのにエアコンをつけてしまって、今ちよつと風邪気味です。

これからは、いよいよ秋だなあ。

2011年9月7日(水)

「ハードル走」

体育の時間に、ハードル走をしました。

久しぶりに走ったり飛んだりしたので、足が痛くなりました。

筋肉痛になったらなかなか治らないし、もし筋肉痛になってしまったら歩くだけでヘトヘトになります。す。

朝起きると筋肉痛になっていることを忘れて、勢いよく立ってしまったのでさらにひどくなります。修学旅行に行くまでに、筋肉痛を治したいです！

2011年9月7日(水)

「なす」

お姉ちゃんが、1学期頃からナスを育てています。

夏休みになる前は、小さくてまだ食べられなかったけど、今となっては大きく育っています。もうそろそろ、収穫しても良い頃です。

早くお姉ちゃんが育てたナスを食べてみたいです！

2011年 9月12日(火)

「修学旅行のしおり」

今日、修学旅行のしおりが配られました。

私は新幹線に乗ったことがないので、自分の席を探すのに迷ってしまいそうでとても心配です。

新幹線の席を迷わないように、みんなで座席の順番を確認しました。

お土産を買う時も、何も考えないで買ってしまうと、おこづかいがすぐになくなってしまいます。

私は、親戚やお母さんの友達の高校生のお兄ちゃんに喜んでもらえるお土産を買いたいです。

特に高校生のお兄ちゃんは、大学受験で合格できるように清水寺の学問の水と、体を壊さないように健康の水をお土産に選んでいます。

あゝ、どんなお土産を買うか考えすぎて、こんがらがってきちゃう！

2011年9月12日(火)

「お茶！」

今日、体育がありました。

修学旅行が終わると、陸上記録会があります。

そのために、ハードル走と走り高跳びをしました。

そのせいで、たくさんあった冷たいお茶も、一気に無くなってしまいました。

涼しくなってきたかなと思っても、急に暑くなったりします。

明日から水筒と氷らせたお茶を持っていきます。

2011年9月13日(水)

「児童会」

後期児童会の立候補者決めをしました。

初めは2人しか立候補者が出なくて、昼休憩や放課後にも話し合った結果、女子4人と男子2人が立候補しました。

私は去年、立候補者の応援をしました。

応援するだけでも、みんなの前に立つのはとても緊張したのを覚えています。

でも今年は陰で立候補者を応援したり、選挙道具の似顔絵を描きます！

ちゃんと描けるかなあ？

立候補者のみんなも、勇気を持って頑張ってほしいです！

2011年9月13日(水)

「やっと1日」

明日が終わると、次の日はいよいよ修学旅行です。

修学旅行前で体調を崩さないように、なるべく早く早く寝るようにしています。

いろんな事に気を取られないように、常に勉強と遊びの切り替えをつけて、楽しい修学旅行にしたいです。

特に夜が楽しみです！

2011年9月14日(木)

「修学旅行の夜」

道徳の時間に、「修学旅行の夜」といってお話で勉強しました。

内容に消灯時間がきても、ねないという場面がありました。

最初は周りの人に迷惑をかけずに静かに話していましたが、だんだん部屋全体に話し声が広まり、ついにはみんな声が大きくなってしまっ、先生やとなりの部屋の友達にまでおこられてしまいました。

私たちは修学旅行の夜に大きすぎないように、気をつけてすごそうと思います。

2011年 9月14日(木)

「かぜ気味に・・・」

窓を開けて寝ているせいか、今かぜ気味になっています。

明日は修学旅行だというのに、私何してるんだろう！

とにかく今日家に帰って、ちよつと宿題をしてすぐに寝ようかなあ？
でも見たいテレビがあるー！

2011年9月22日(木)

「友達」

私の友達は、今年の報道委員会のみかりんです。

5年生の時から、すごく仲良くなりました！

私とみかりんは、ちょっとしたことでも一緒によく大笑いをします。
これから卒業するまで、ずっと友達でいたいです。

2011年 9月24日(土)

「誕生日会」

いとことおばちゃんのお誕生日会をしました。

9月生まれは、お母さんのお姉さんと妹で、妹の子どもも9月生まれです。

9月は3人も誕生日の人がいるから、ケーキも2つ作って食べました。

ケーキが苦手な人がいたので、私が1つ食べて後のケーキは半分にしてみんなで分けました。帰りにびんご運動公園で遊んで帰りました。

いとはみんな男の子で、おにごっこをしてもすぐに足が遅い人は鬼になってしまいました。

12月の誕生日会では、私とお母さんが12月生まれなので楽しみです。

2011年10月3日(月)

「お弁当」

朝、5時に起きてお弁当を作りました。

まずは具材から作っていきます。

私の得意料理は、卵を使った料理なのでお弁当の中に卵焼きを入れようと思います。

他にも野菜やミートボール、私の大好きなキムチを入れようかと思ったけど、他の具材にキムチの汁がつくといけないので、キムチの代わりにウインナーを入れました。

ただつめて入れるのではなく、串に刺してきれいにつめたり、形を切り取ったのりをご飯の上に乗せて顔を作ったりしました。

陸上記録会で体力がつけられるようにがんばって作りました。

それにしても、朝5時起きは疲れます。

2011年10月3日(月)

「陸上記録会」

いよいよ陸上記録会が始まります。

南部地区は、土堂小、長江小、浦崎小、向東小、百島小の5校です。

私得意なのは、ソフトボール投げです。

どの学校も、スポーツが良くできる人が多いです。

来年から中学校がいつしよになる、長江小学校の人と仲良くできたのでうれしかったです。

早く中学生になりたいなあ〜！

2011年10月6日(木)

「あと、半分」

今年度もあと、半分となりました。

卒業式まで、まだたくさん行事があります。

合唱コンクールや文化祭、マラソン大会などなど。

たくさんあるけど、頑張ります。

2011年10月7日(金)

「こけたー」

委員会に行く途中、すべってこけてしまいました。

こしを打って、とても痛かったです。

3年生の教室の前を通りかかった時、先生が、「どうしたん？」っていう顔をしていました。
あく、痛いなあ・・・。

2011年10月7日(金)

「短か！」

お母さんに、髪をすいてもらいました。

今まで髪が多かったのか、すいてもらうと全然見た目がちがいました。さっぱりしましたが、見た目が何だか男の子みたいです。

2011年10月7日(金)

「J-KIDS大賞」

なんと、うれしいことに「J-KIDS大賞」で、土堂小学校のホームページが広島県代表に選ばれました。今年で6年連続なのでとてもうれしいし、報道委員会の仕事にやりがいがあります。

2011年10月7日(金)

「制服」

お姉ちゃんが、新しい制服を買いました。

お姉ちゃんが着る前に、私が試着してみたいと思います。

お姉ちゃんに内緒で、こっそり試着したいと思います。

今、在庫がないので取り寄せ中です。

早く試着したいな。

2011年10月12日(水)

「アナウンサーの本」

わたしの机の上に、本が置いてありました。

本を見てみると、なんとわたしがほしかったアナウンサーの本でした。

お父さんに聞いてみると、

「何となく買ってみた」

と言われてビックリしました。

お父さん、ありがとう。

2011年10月14日(金)

「コンクールに向けての練習」

音楽コンクールまで、あと1週間をきりました。

コンクールの練習のために来て下さった先生も、今日で教えてもらうのが最後となりました。
今まで毎日、たくさん練習しました。

毎日立って練習するので、足首が痛くなります。

本番当日は、指揮の先生から目をそらさずに、今まで教えてもらったことを活かしながら歌おうと思
います。

音楽コンクールまで、体調を崩さないように気をつけます。

学校に優秀賞、そしてグランプリを持って帰りたいです。

2011年10月14日(金)

「校内かくれんぼ」

クラブ活動で校内かくれんぼをしました。

外は雨だったし体育館は工事で使えないので、校舎の中でしました。

隠れる範囲は狭く、1階以外の場所を使いました。

1 回目は、給食の台の下に隠れました。みんな慣れているのか、他のクラブの人が何回も台の下をチェックしてきたので見つかるかなあ〜と思いました。

それから全然鬼がくる気配がなかったので、時間を見に外に出ると鬼がいて、すぐ隠れたけど見つかったしまいました。

2 回目は、隠れる所がなかったので、廊下を歩きながら鬼がどこにいるのかを確認しながら歩きました。

すると鬼が前から来てあっさり見つかってしまいました。

2011年10月19日(水)

「いよいよ明日から」

明日からしなみで音楽コンクールが始まります。

木曜日と金曜日の、2日間あります。

土堂小学校は、2日目の金曜日にあります。

今日は位置を確認したり、自分たちの出番の前に、息を入れる練習をしておくなどを確認しました。
コンクールまで、あつという間でした。

コンクールまで1ヶ月になった時、「早くコンクールにならないかなあ〜」、「本番まで、まだ時間が
いっぱいあるー!」なんて思っていたけれど、あつという間に本番がきました。

コンクールでは、最高の歌がうたえるように頑張ります!

2011年10月26日(水)

「音楽コンクール」

10月20、21日に音楽コンクールがありました。土堂小学校は2日目の、午前の部でした。2日目は、友達がいる学校も出場するので心強かったです。

いよいよ土堂小学校の番です。

私たちは、先生に注意されたところを気をつけながら歌いました。

そしてなんと、優秀賞を取ることができました。

今度は11月9日に、決勝大会があります。

本番でもきん張せず普段通りに歌って、グランプリを取ってトロフィーを校長先生に見せてあげたいです。

2011年10月26日(水)

「けんか」

友達とけんかをしました。

わたしは、このまま卒業してしまつたらあまりいい気持ちはしないので、わたしから声をかけてみました。

すると、友達の方から謝ってきたのでびっくりしました。

わたしもとっさに「ごめん！」と誤ると、「いいよー！今日はごめんね」と言ってくれて仲直りをしました。

卒業までずっと、仲良しでいたいです。

2011年10月26日(水)

「また、きたよ」

今年もまた、寒い時期がきました。

9月にも寒い日があったけど、10月も寒い日がありました。

わたしはその度に、いちいち夏物と冬物の服を出し入れするので大変です。早く、暖かくなってほしいです。

2011年10月26日(水)

「係決め」

文化祭の係決めをしました。

わたしは、児童係で3-1の担当になりました。

3-1担当は、私をふくめて4人います。

その内の1人が女子で、後の二人は男子です。

他のみんなも、それぞれの役割が決まりました。

アナウンスを担当している人は、言葉につまらないように読まないといけません。

本当はアナウンスを担当したかったです。

2011年10月27日(木)

「さつえい」

なんと今日の朝会で、「I-KIDS大賞の広島県代表の表彰式が行われることになりました。

テレビの取材もあって、わたしたちがブログを書いている様子を撮影してもらうことになりました。今からすぐくきん張しています。

去年は、こんなことはなかったのに・・・。

早くこのきん張を乗り切り切りたいです。

2011年10月27日(木)

「文化祭のリハーサル」

今日は、学習発表会のリハーサルがあります。

6年生はそれぞれ、担当の係りの仕事をします。わたしは、児童のお世話をする仕事をします。

わたしには妹がいて、その妹は3年1組です。私が担当する学年も3年1組です。

妹とけんかにならないように、仕事をしたいです。

でも3年1組には、やさしい友達がいるので安心です。

早く文化祭にならないかあ〜！

2011年10月28日(金)

「テレビ出演！」

昨日、土堂小学校にテレビ局の人が来られました。

その時の取材の様子が、広島ホームテレビに出ました。

ビックリしました。

撮影されると分かっていれば、髪の毛をもっとちゃんとしていたのになあ。

2011年10月30日(日)

「文化祭」

今日は、文化祭がありました。

6年生は、自分たちの発表まで他の学年のお世話をしました。

途中、騒がしくなったらどうしようかと不安でした。

でもみんな良い子だから、少し騒がしくなっても注意するとすぐに静かになりました。

いよいよ、私たち6年生の発表です。

5年生だった去年、客席を見て緊張してしまった経験があるので、今年は指揮をする先生をしつかり見ようと思っていました。

太鼓が終わり、終わりの言葉を言う時に、少し客席を見るとお姉ちゃんと目が合っていました。すると、どんどん緊張してきました。

2011年10月31日(月)

「健康福祉祭り」

ほっと館で健康福祉祭りがありました。

健康チェックで体重をはかるコーナーがあつて、ついさつき食事をしたばかりだったので体重が重いかたと不安でいっぱいなのに、他のみんなは張りきっています。

チェックポイント1でスタンプカードと記録の紙をもらいました。

体重を測る所に来ました。

体重をはかる人が大きな声で記録を言うので、すごく恥ずかしかったです。

しかもその近くには、クラスの男子がいてさらに恥ずかしかったです。

全部スタンプを押してもらい、その紙を係の人に渡して「ガラガラ」を回すと赤が出ました。

赤の商品はラップでした。

2011年11月2日(水)

「地域の清そう活動」

昨日は地域貢献活動で、地域の掃除をしました。

わたしは花だんを担当しました。

久しぶりの花植えだったので、懐かしい気持ちになりました。

保育園の時には、球根を植えて育てて、どんな花が咲くのが楽しみでした。

土を植木ばちに移す時、ふくろの中に入っている土はとても暖かくてやわらかかったです。

これから寒い冬が始まります。

寒い冬を乗り越えるには、たくさんの方が必要なのでたくさん土を入れてあげました。

寒い冬を乗り越えて、立派な花に育ちますように！

2011年11月2日(水)

「久しぶりの先生」

合唱を指導してくださっている先生と、久しぶりにお会いしました。

わたしたち土堂小は、優秀賞になってから1度も先生と会ってなかったので、先生とまた練習ができてうれしいです。

歌の練習を始める前に、いつものように足上げ腹筋からです。

音楽の時間に足上げ腹筋をやっているので、腹筋はきたえられています。久しぶりに先生の授業を受けて楽しかったです。

細かいところを指導してもらい、ためになることを教えてもらいました。

コンクールまで(土日のをのぞいて)3日しか練習ができません。

コンクールでは土堂小が一番最初に発表するのできん張します。

ちゃんと歌えるかなあゝ・・・。

2011年11月2日(水)

「工作」

図工の時間に、「クルクルゆらゆら」という作品を作っています。

わたしのテーマは、ジャングルでのサバイバルがテーマです。

ジャングルの中で一人の男の子が逃げているのを、後ろからメスライオンが追いかけていきます。あわてて木に登ろうとしている男の子だけど……。

というところで、あとは秘密です。

学校に飾ってもらえるように、いい作品を作りたいです。

2011年11月4日(金)

「まだいる」

11月だというのに、まだ蚊がいます。

寝る時も、蚊のせいで全然寝れません。

わたしの家は田舎にあるので、蚊がたくさんいます。

去年は、10月くらいにはもういなかったのに今年はまだいます。
いつになったら冬みんするんだろう？

2011年11月4日(金)

「まんが日より」

昨日は、文化の日で休みでした。

わたしは、地域の行事には行くことができなかったので、家でお姉ちゃんの本を読むことにしました。お姉ちゃんに許可をもらっていないので、本以外はふれないように気をつけました。

わたしのお気に入りの本は、「宙のまにまに」という本です。

「宙のまにまに」は、いろんな学校が出てくるので興味がわきます。

しかも、主人公は私立の高校で、女子も男子も制服でネクタイをしていてカッコいいなあ、と思って本に出てくるその学校をインターネットで検索してみました。

でも学校は、実際にはありませんでした。

でも、広島県内で「私立高校の制服」と打ってみると、家から近い高校の制服がネクタイでした。

結局、まんがを返し忘れていたので、お姉ちゃんにおこられてしまいました。

2011年11月7日(月)

「空気清浄機」

お母さんが、友達からもらった空気清浄機を使い始めました。

空気清浄機はCMでもしていたように、美容にも良いそうです。

でも、一番すごいところは、空気をきれいにするところです。

冬になると風邪がはやってきますよね。

そんなときには、空気清浄機を使えば菌をやっつけてくれるし、乾燥した肌もきれいになります。

ずっと使いつづけたらどうなるんだろう・・・？

2011年11月7日(月)

「新太鼓の音はちがう」

いつも朝に、太鼓の練習をします。

練習なので、主には旧太鼓を使っています。

新太鼓は発表の本番の時に使います。

今日はとなりの人が、新太鼓をたたいていたので、わたしも新太鼓をたたいてみたいなあと思いました。

2011年11月7日(月)

「新聞を切り取り」

テーブルに新聞がおいてあったので、読んでみました。

私の大好きなアナウンサーの人の写真が乗っていたので、はさみで切り取って自分のお気に入りのノートに貼りつけました。

他にも、番組表や見所に「羽鳥アナウンサー」の写真があったのでこれも切り取ってノートに貼り付けました。

こうして番組表を見ると、1日にたくさん番組やニュースがあることが分かりました。

2011年11月8日(火)

「時間が経つのは早いな」

修学旅行に行く前までは、早く修学旅行の日にならないかなあ？とずっと思っていたけど、最近になって時間が経つのは早いなあ、と感じるようになりました。

それは、もうすぐ12月になるからです。

つい何週間か前には、日が暮れるのも遅く暖かかったけど、今では日が暮れるのも早いし朝は寒いです。

日々の生活から、変わったことが実感できるのです。

みなさんも何かが変わったつという経験はありますか？

2011年11月8日(火)

「ブーメラン」

去年、キャンプで作ったブーメランを外で飛ばしてみました。

テレビでしていたように、ブーメランをたてに持って軽く投げてみたら、キャンプで投げた時みたい
にすぐに落ちずに、空中を回って自分の所に戻ってきました。

持ち方 1 つでも違ったら、ブーメランはうまく飛ばないことが分かりました。

うまく飛んだのでうれしかったです。

また時間がある時に気分転換で飛ばしたり、いとこと一緒に飛ばしたらけっこう盛り上がるんじゃない
かなあ、と考えています。

ブーメランの楽しみ方が分かりました。

2011年11月8日(火)

「明日は本番！」

明日は、いよいよ芸術祭の本番です。

土堂は優秀賞に選ばれたので、今度はグランプリを目指します。

尾道市全部の小学校から、優秀賞に選ばれただけでもすごいことです。

明日の芸術祭では、8校のうち1校しかグランプリになれません。

今日、みんなで教室の後ろにある黒板に、音楽コンクールに向けてメッセージを書きました。

みんなたくさん書いていて、書ききれない人もいました。

そのくらい自分の中で思いがあるという事だと思えます。

今日はしっかりと練習して、明日に備えて早く寝ます。

2011年11月8日(火)

「弁当づくり」

明日は音楽コンクールがあるので、お弁当が必要です。

わたしは、自分で手づくりのお弁当を作ることになりました。

まずはお米を炊くことからです。

次は、具材です。

私は、かまぼこが好きなので、切って入れました。

ちゃんと栄養バランスを考えなくちゃいけないので、すごく悩みます。

悩んでいる間におなかがすいて、ついつまみ食いをしてしまつて大変です。

でも2時間かけてできたお弁当は、キラキラ輝いています。

みんなに見せてあげたいな！

2011年11月9日(水)

「リンゴの皮むき」

2 回目のリンゴの皮むきをしました。

1 回目は包丁で皮をむいたけど、今回はお弁当につめるためのリンゴなのでガタガタに皮をむいてしまうと食べる時にはずかしいので、ピーラーで皮むきをしました。

リンゴをずっと持っている、だんだん手が冷たくなって手の感覚がなくなってくるので、そこは注意しないとイケません。

全部皮をむき終わると、リンゴを半分に分けてお弁当の中に入れました。

2011年 11月 10日（木）

「3連休！」

明日からは、3連休です。

文化祭の振替休日があるからです。

3日も休みがあるので、たくさん宿題ができました。
わたしはこの3連休の間、暗記をがんばります。

2011年11月10日(木)

「月の見え方」

理科の授業で、月の見え方を実験しました。
各班に1つライトとボールを用意します。

そしてテラス側の間に、ボールを置きます。

ライトを照らす人が、徐々にずれていっただら変化がありました。

それは照らしている方はボールが光っているのに、反対側の方はかげになりました。
照らす人が前後に立ったら、影になったり満月になったりしました。

始めはびっくりしたけど、理由が分かるようになるほどなあと思いました。

2011年11月10日(木)

「音楽コンクール！本番」

昨日は、音楽コンクールでした。

行く時、足がガクガクして上手に歩けませんでした。みんなもグランプリが取れるか、きん張していませんか？

会場はきん張感がありました。

開会式が終わると、最初に私たち土堂が歌いました。土堂が終わり、残り7校の歌を聞きました。いよいよ結果が発表されます。

わたしは心の中で「土堂、土堂」と願っていました。

発表する人が、結果が書かれた封を切り中の文字を読み始めました。

「高須小学校」

その瞬間、となりにすわっていた高須の人たちが、「ワー、キャー」喜んでいました。グランプリを取りたかったけど、残念でした。

2011年11月12日(土)

「誕生日まであと3週間」

私の誕生日は、12月3日です。

わたしは読書をするのが好きです。よく休みの日には、読書をします。

書店に行っても、売っていない本があるので、それを誕生日プレゼントにしてもらおうと思います。

誕生日が過ぎて3週間ほどすると、クリスマスがあります。

クリスマスプレゼントでは、DSか服かブーツを買ってもらおうと思います。

それから年越ししたらお正月。お年玉をもらったら、そのお金でバレンタインのチョコレートを買います。

わたしの計画はうまくいくのかな？

2011年11月12日(土)

「100わり計算」

モジュールで100割り計算をしました。

100割り計算では、余りも出します。

いつもだったら、3分20秒くらいだけど、今回はなんと2分40秒でした。

6年生の目標タイムは、2分以内なのでその目標を達成できました。

この調子で、2分30秒を目指そうと思います。

皆さんは100割り計算で何分何秒ですか？

もし100割りをしていたら教えて下さい！

2011年11月12日(土)

「スクールバッグ」

最近、スクールバッグを調べるようになりました。

2学期ももうすぐで終わり、お正月が明けたら3学期です。これからは、卒業写真を撮ったり卒業論文を書いていくそうです。あつという間に卒業という2文字が6年生に迫ってくるんだなと思いました。

お正月や冬休みの間に、中学校で必要な物を買そろえなくてはいけないので、お母さんや中2のお姉ちゃんと一緒に考えています。

お姉ちゃんは、中学生になってから2年が経ちます。夏の部活などで、汗をかいたら水分がほしくなるので、かばんの中にペットボトルが入るスペースがちゃんとある物、持ち手や底がじょうぶに作られているかなどを教えてくださいました。お姉ちゃんのバッグは、かぎ付きです。

どれにしようか迷うと思うので、お正月にいろんなお店を回って実際に見てみようと思います。来年の今ごろは、どんな中学生になっているか楽しみです。

2011年11月13日(日)

「庭掃除」

外も涼しくなってきました。

でも、まだハチや危険な生き物がたくさんいるので注意が必要です！

年越しの前に、みんなで家の掃除をします。

庭には、雑草が生えないように黒いシートをかぶせました。

中学生になると、庭に自転車を置きます。

自転車やバスで学校に行くのは初めてなので楽しみです。

2011年11月13日(日)

「熱？」

体温計で熱を測ったら、37度を越えていました。

暖かくするために、ふわふわのパジャマを着て寝ました。

去年はインフルエンザになったり、おたふくかぜになったりと大変でした。

2月の最後の週にインフルエンザになって、3月の最初の週でおたふくかぜになりました。

だから、休み明けに2〜3日学校に行ったらまた風邪で休むという感じでした。

2週間もみんなと会えないので寂しかったです。

皆さんも風邪にならないように気を付けて下さい。

2011年11月15日(火)

「おはぎ」

おはぎを食べました。

わたしは、和菓子が好きです。

特に好きな和菓子は、八つ橋やおはぎです。抹茶も好きです。

家に帰るとおはぎがあったので食べました。

2種類あって、きなこ小豆がありました。

小豆はあまくてやみつきになるぐらいおいしかったです。

きなこはもちもちしていて上品な味でした。

やっぱり和菓子は最高です！！

しぶいの大好き！

2011年11月15日（火）

「雪が降る」

今日から東北では雪が降ると天気予報で言っていました。

東北では雪が降るけど、西日本は雪が降らない代わりにとても寒くなるそうです。今日から本格的な冬です。

私のクラスでは、風邪の子が結構います。

みなさんも体に気をつけてください。

2011年11月16日(水)

「お気に入りの本」

昨日、わたしのお気に入りの本が届きました。

その本は、青い鳥文庫で一番人気のある本です。

その本は最近、ファンブックを発売したばかりです。

まだ買ってないけど、近いうちに買います。

その本は、たくさん種類があります。

小学生以上の本があったり、6年生から高校生までのことをかいている本もあります。

わたしはまだ高校生編を読んだことがないので、読むのが楽しみです。

2011年12月13日(火)

「マラソン」

今日、体育の授業で、今年初めてのマラソンをしました。

マラソンは長きよりを走るの、しんどいです。

久しぶりにマラソンをして、息が上がりました。

6分間で、12周半走れたのでうれしいです。

これからの体育の授業の最初に、6分間マラソンがあります。

2011年12月13日(火)

「20周年」

今年度は、土堂小学校にとっても大切な年です。

なぜかという、土堂っ子太鼓が始まってから20年目の節目の年だからです。

私たちが1年生の時にちょうど15周年だったので、その時もしまなみ交流館で1年生から6年生が太鼓をたたきました。

20周年では、私たち6年生と4年生と5年生がたたきます。

今、その20周年の記念行事の企画をしています。

最高の思い出になるようにがんばります。

2011年12月13日(火)

「テスト、テスト、テスト」

12月に入ってから、テストがたくさんあります。

算数のテストでは、小数点を書き忘れたり、漢字のテストでは、はらってはいけないところをはらってしまったり・・・。

テストの見直しは大事ですね。

2011年12月26日(月)

「雪」

肌寒い季節になりました。

外を見てみれば、雪が降っていてビックリしました。

天気予報を見てみたら、広島北部では20cm積って、南では少し積もると書いてありました。雪が降るから、当然外も寒いです。

私の家は田舎にあるので、とても寒いです。

実際に温度を測ってみたら、家の中が7度で外が2・3度でした。

水たまりの水が、氷になりそうぐらいの寒さです。

2011年12月26日(月)

「クリスマス」

クリスマスになりました。

さっそく、お母さんやお父さんから、クリスマスプレゼントをもらいました。

お母さんやお父さんからは、私が好きなシリーズの本を買ってもらいました。

誕生日プレゼントも本だったから、別のにしてあげようかと言われたけど、やっぱり今欲しいのは本なので、本をクリスマスプレゼントにしてみました。

冬休みになってお店に行くと、大勢の人が買い物にきていました。

クリスマスプレゼントや、お正月の事まであるから、お店は大変です。

今年は、サンタさん来るかなあ？

2012年 1月13日(金)

「とんど」

近所の小学校で行われたとんどで、書き初めをした半紙を燃やしました。初めは、わらに火をつけて、そのわらと半紙と一緒に燃やします。

燃やす場所が家から近いので、黒い墨みたいなのが飛んできます。しかも、じゅうで打ったような、「バーン」という音がするので耳が痛くなりました。

友達もとんどの近くに行って見ていました。わたしは、寒かったので写真を取ったり、灰をキャッチしたりして遊ぶだけにしました。

上を向いていると、次々に灰が落ちてくるので、目に入るととても痛いのです。手を見ると、黒くなっていました。家に帰って手を洗ったけど、なかなか汚れが落ちませんでした。

翌朝、外を見ると昨日のとんどの灰が、屋根や地面にたくさん落ちていました。まるで、まだら模様みたいで面白かったです。

また来年もとんどをやりたいです。

2012年3月6日(火)

「テーブルマナー」

今日、図書室でテーブルマナーの勉強をしました。

ハンバーグを切るには、右手にナイフ、左手にフォークをもって、一口サイズに切ります。

わたしは、まちがえて右手にフォーク、左手にナイフを持ってしまって、友達に注意されてしまいました。

アメリカでは洋食なので、毎日食べる時にマナーを守らないといけないので大変だなあ〜と思いました。

今回のテーブルマナーで、洋食に使うマナーを知れて良かったです。

これから先、大人になっても使うマナーを、今日みんなといっしょに覚えたのでいい経験になりました。

2012年 3月 12日(月)

「サッカー」

6 時間目に、体育でサッカーをしました。

私たち女子は、小体連ではバスケットをしていたので、ルールを簡単に設定してゲームをしました。

私は後半だったので、前半の試合を見ていろいろと学ぶところがありました。男子は、女子のボールを取ってはいけないルールだったので、私もボールを触ることができました。

スタートで、たまたま私の上にボールがありました。私はそのボールが落ちてくるまで待っていたら、横から男子が突っ込んできてボールを取ってしまいました。ゲームに夢中になることはいいことだけど、女子には手加減をしてほしかったです。

私は、1回ゴールに入れることができました。ボールを見ると、いつもは走るのが遅いわたしでも、早く走ることができてゴールに入れることができました。

バスケットも楽しいけど、サッカーも楽しいです。

2012年3月14日(水)

「書き直し」

卒業論文の書き直しをしました。

わたしは、数字を漢数字にしていなくて、全部の数字が書き直しになっていました。

文字の大きさが、始めは12ポイントだったけど、文集に乗せるには14ポイントにしないといけないから14ポイントにしてみると、3ページ目についてしまいました。

3ページ目にいくといけないから、みんな文章をけずって2ページにしばっていました。

わたしも、最後の2行をけずって2ページに収まるようにしました。

2012年 3月14日(水)

「卒業式の練習」

今日、卒業式の練習をしました。

卒業証書を受け取る時、角を曲がる時などの練習しました。

わたしは、なんだかてれてしまつて、歩いてる時に横を向いてしまいました。

帰る時は緊張がとけて、礼をするのを忘れてしまいました。

次の練習では、ちゃんと手順を確認して練習に参加しようと思います。

「みかりんのブログ」

著者：みかりん

報道委員会への在籍：平成23年度 6年生

2023年3月10日（金）第1刷発行

発行者：ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所：尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

平成 18 年度。土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ「土堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。1 年生から 5 年生 245 名を、27 名の 6 年生が指導していただきます。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたと申し訳なく思うとともに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。

平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが必要な仕事だった報道委員会が、ブログ「土堂っ子日記」を引き継ぐことになりました。45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、10 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を書くことに慣れる必要があると思います、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳しい決まりを課していました。

平成 20 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいくことで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1 年を通して活動することとなりました。報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理をしたり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。

報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書きまします。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを掴んで仕事をこなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1 つの文章は、時が経つにつれて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

コッコツ一牛懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「土堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

みかりんのブログ

